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POUR COMMENCER : Comment se rapprocher du cœur de Dieu en développant une 
relation plus profonde avec Dieu ! 
Pierre parle tout d’abord de l’humilité qui est caractérisée par la volonté de grandir en Christ, de 
recevoir l’instruction et d’expérimenter la croissance. Deux des meilleurs moyens de le faire 
sont : un temps de méditation personnelle ou faire partie d’un petit groupe d’étude biblique. 
Pierre nous dit que nous devons faire preuve d’humilité les uns envers les autres afin que nous 
puissions connaître la grâce de Dieu et ne pas être en opposition avec Dieu. Il affirme ensuite 
que nous ferions mieux de ne pas se limiter à être humbles les uns avec les autres 
uniquement, mais également envers Dieu.C’est tellement direct. C’est tellement important pour 
être un chrétien et une église bénis, pour être un chrétien et une église en croissance, non pas 
en nombre, mais dans ce qui est le plus important : la formation de disciple qui consiste à 
dépendre de Christ, à apprendre de Lui et à grandir en Lui ce qui conduira à un style de vie 
d’adoration ! 
Comment puis je développer un moment de qualité avec notre Seigneur afin de devenir 
un chrétien plus profond et plus mature ?  
 
Voici neuf suggestions pour vous amener dans la bonne direction : 

A. OBJECTIF: Considérez là où vous êtes spirituellement (Actes 22.8-10; Philippiens 
2.13) et déterminez là où vous désirez aller. Ensuite, fixez vous un objectif et 
comprenez votre objectif. Votre objectif est de devenir complet, c’est à dire, la plénitude 
en Christ (Colossiens 1.28) ou en d’autres termes, de devenir un chrétien mature, une 
personne dont les attitudes et les actions sont comme celles de Christ (Ephésiens 
4.13). Où êtes vous spirituellement et où avez-vous besoin d’aller ? Il s’agit non 
seulement de là où vous voulez aller mais également de là où Dieu vous appelle ! 

 
B. PROCESSUS: Comprenez qu’il y a un PROCESSUS  (Psaumes 16.11; 73.28; 

Proverbes 16.9; Hébreux 11.1-6) qui est à l’œuvre. Cela ne se passe pas en une nuit, 
et vous ne pouvez l’avoir d’une bouteille, à partir d’une étagère ou en s’asseyant sur le 
banc de l’église. Le processus est l’un des principaux bâtisseurs de croissance. Il s’agit 
aussi bien du voyage que de la destination. C’est une étape esentielle vers l’atteinte de 
votre objectif de passer un moment personnel et quotidien avec Dieu. Ainsi, le voyage 
est aussi important, sinon plus important, que la destination parce que dans notre 
marche nous apprenons et nous grandissons ! Si nous étions tout juste arrivé à notre 
objectif sans lutter pour y arriver, nous n’aurions développé aucune profondeur, aucune 
force ou maturité ! Soyez sûrs que vos objectifs sont en conformité avec ceux de Dieu ! 
Nous ne devons jamais laisser nos présomptions et notre orgueil brouiller Sa voie !  

 
C. PLANIFIER: Planifez d’avance (Esaïe 26.3 ; Marc 1.35). Ce n’est pas automatique. 

Vous devez planifier vos moments de méditations afin qu’elles soient plus efficaces. 
Vous pouvez trouver dans des librairies chrétiennes, beaucoup de programmes de 
méditations déjà préparés ou vous asseoir le dimanche et décider exacement les 
paragraphes et les chapitres que vous étudierez durant chacun des sept prochains 
jours. En faisant cela, vous éviterez de passer la moitié de votre moment de méditation 
à essayer de décider ce que vous allez apprendre ce jour. Vous pourvez utiliser votre 
plan de lecture de la Bible, des livres de méditations de qualité ou un guide déjà rédigé 
mais essayer de ne pas vous lancer sans préparation. Vous apprendrez beaucoup plus 
en terme d’expérience en ayant un plan. 

 
D. LE CONTENU : Apporter de la variété et de la consistance à votre temps de 

méditation (Psaume 16.8-11). Vous pouvez choisir un mois pour étudier une épître. 
Puis, vous pouvez consacrer un ou deux mois à un  passage narratif comme 1 Samuel.  
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Puis, vous pouvez retourner dans le nouveau testament pour étudier un passage 
doctrinal tel que Romains. Ensuite, changez encore pour étudier un prophète mineur 
comme Joël.  Essayez de parcourir toute la Bible  en un an ou deux ans au plus, dans 
votre temps de méditation. Ne vous limitez pas uniquement à une section telle que les 
épitres et ne sautez pas l’ancien testament, étant donné que vous ne pouvez pas 
comprendre le nouveau testament sans l’ancien testament ! N’utilisez pas chaque 
année le même plan. Séparez les et essayez de nouveaux plans. Faites de même avec 
vos livres de méditation. Mélangez les.  Si vous avez un bon livre de méditation comme 
«Tout pour qu’il règne de Oswald Chambers», concentrez vous dessus durant toute 
l’année, puis étudiez en un autre et revenez à Chambers l’année suivante. Lorsque ça 
devient trop répétitif, ça peut devenir des mots creux et vous aurez développé une 
habitude et non un temps avec Christ !      

 
E. LE FOCUS : Mettez chaque jour un temps à part pour vous focaliser sur le but de 

votre croissance et votre maturité (Psaume 119.130 ; Esaïe 42.16 ; Jean 4.23-24 ; 15) 
et faites en une priorité. En faisant cela, vous serez capable « d’y aller » avec passion 
et vigueur. Laissez Christ vous tra nsformer par Sa Parole. L’ATTITUDE est 
essentielle. Vous devez commencer avec l’attitude appropriée ! Vous allez devant un 
Dieu Saint !!! En général, il est bon de passer la plupart de votre temps de méditation à 
examiner attentivement quelques versets et non en parcourant rapidement plusieurs 
passages. Cela vous aidera à rester focalisés. Certains préfèrent prendre des notes, 
écrire des questions et les poser à un mentor. En plus, vous pouvez prévoir un jour de 
la semaine à part pour aller de la prise de notes détaillées sur quelques versets à la 
lecture d’un chapitre ou deux d’un passage différent sans prendre aucune note. 
Quelque soit la méthode que vous choisirez, restez focalisés et n’ayez pas les yeux 
plus gros que le ventre ! 

 
F. MATERIELS : Prenez les choses que vous pouvez avoir et achetez une bonne 

Bible (Ephésiens 4.1-3) dans une traduction facile à comprendre telle que Français 
Courant.  Considérez la possibilité d’utiliser une étude biblique telle que la Bible 
Thomson par exemple.  Pour une étude sérieuse de la Bible, utilisez les versions 
Segond, Darby ou Colombe. Les meilleurs livres de méditations sont Tout pour qu’il 
règne par Chambers, et Dans le calme du soir par Spurgeon. Vous pouvez également 
chercher un carnet qui peut utilisé uniquement pour les choses concernant votre 
relation avec Dieu et avec les autres croyants afin que vous puissiez noter ce que vous 
apprenez et toutes les questions que vous avez. 

 
G. L’ENDROIT : Trouvez un endroit calme (Luc 5.16) pour étudier où vous ne serez pas 

dérangé. Enlevez tout ce qui pourrait vous distraire. Tirez les rideaux, fermez la porte, 
éteignez la télé et la radio, ôtez de votre table de bureau tout travail à faire, décrochez 
le téléphone- ne laissez rien vous déranger. Vous pourrez mieux vous concentrez et 
avoit un meilleur temps de qualité avec Lui. Soyez sérieux dans votre rencontre avec 
Dieu ! 

 
H. L’HEURE : Choisissez le bon moment  (Ephésiens 2.18). Choisissez un temps 

pour vos méditations lorsque vous êtes au mieux de votre forme dans la journée. 
Habituellement, il est préférable de le faire tôt le matin parce qu’il y a moins de 
distractions à ce moment là. Si vous n’êtes pas une personne qui se réveille tôt, faites 
le au moment où votre esprit est le plus alerte. Donnez le meilleur à Dieu ! Mettez à part 
« x » nombre de minutes à étudier et « y » nombre de minutes à prier. Soyez flexible à 
la direction de l’Esprit dans cet espace de temps ! Si votre temps de concentration est 
aussi court que le mien, alors répartissez vos moments de méditation tout le long de la 
journée. Vous pouvez peut-être lire un passage de l’ancien testament le matin, un 
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passage du nouveau testament à midi puis lire une méditation et pratiquer une prière 
d’intercession avant d’aller au lit. Rappelez-vous que ce temps est saint, ce qui signigie 
qu’il doit être mis à part et consacré à Dieu seul. Si vous n’êtes consacré qu’à votre 
plan et à votre temps, il y aura alors peu de place pour Christ. Le plan est un outil pour 
la croissance et non la croissance elle-même.    

 
I. PARTAGEZ : Ce que vous avez appris (Psaume 55.16 ; Matthieu 18.20 ; Romains 

12 ; 2 Corinthiens 12.18).  Nous apprenons aussi en pratiquant et en partageant. Ce 
que nous avons reçu n’est en généralement pas pour nous seuls, c’est un don qui 
continue de donner tant que nous, aidons les autres à notre tour ! Un cœur volontaire, 
un esprit ouvert à l’enseignement, la volonté et la disponibilité à partager sont essentiels 
pour un disciple de notre Seigneur ! 

A partir de ces neuf préceptes,  nous réalisons que du caractère de Christ viendra la conduite 
de Christ, si nous choisissons de Le suivre. Alors ces valeurs de notre marche quotidienne qui 
dirige notre comportement influenceront à leur tour les autres et bâtiront leur caractère. Vous 
ne pouvez pas diriger les gens là où vous n’avez pas été ou lorsque vous ne savez pas la 
direction où aller. C’est pourquoi la formation de disciple est si essentielle dans le fait d’être un 
chrétien.  Nous sommes appelés, non pas pour tout juste visualiser la formation de disciple, 
mais de le faire, non pas d’en parler, mais de le faire. Il ne suffit pas de tout juste penser à 
manger pour satisfaire la faim. Les ingrédients ont besoin d’être rassemblés, le repas doit être 
préparé. Alors il sera mangé ! Le chrétien qui veut devenir plus profond et plus mûr et l’église 
efficace prendra au sérieux la Bible et l’appel de notre Seigneur et les mettront en pratique ou 
les appliqueront dans leur vie ! 
 
APPLICATIONS: Voici quelques pensées à considérer sur la manière de mettre en 
pratique son temps de méditation : 
A. Tant que vous n’êtes pas disciplinés et que vous n’appliquez pas ce que vous avez appris, 
vous ne pourrez jamais réellement expérimenter la vraie valeur d’un temps de 
méditation.Etudiez avec la détermination que Dieu vous donnera une méthode de mise en 
pratique de sa parole. Vous serez alors capable de le mettre en action sans peur et sans 
appréhensions. Permettez à votre confiance en Christ d’être véritable et mise en pratique ! 
 
B. Que la mise en pratique soit mesurable. Réfléchissez aux questions : qui, quoi, où, quand, 
comment et pourquoi telles que « Je commencerai à démontrer plus d’amour à mon prochain 
en lui demandant s’il a besoin d’aide. » 
C. Vous trouverez parfois quatre à cinq façons spécifiques dont le passage que vous avez 
étudié peut être mis en pratique. Il est préférable de sélectionner celle que vous voulez 
appliquer à la Parole du jour et la metre en pratique. Si vous essayez de mettre trois ou quatre 
façons en plus, vous risquez d’être découragés et d’échouer. Si vous n’arrivez pas à vous 
décider, prenez la première activité ou le domaine dans lequel vous avez le plus besoin d’aide. 
D. Faites vos activités sur le court-terme, que vous pourrez faire le lendemain ou dans la 
semaine. Dieu vous donnera périodiquement une activité à mettre à pratique que vous avez 
besoin de développer pendant plus longtemps. Lorsque c’est le cas, réjouissez-vous et louez 
Dieu car cela vous fortifiera. Continuez en même temps de travailler sur des activités nouvelles 
et à court-terme. Considérez ces activités comme des petits pas qui évolueront et deviendront 
un marathon. Laissez Dieu faire une nouvelle œuvre en vous chaque jour, et soyez 
reconnaissant qu’il désire œuvrer en vous.  
 
CONCLUSION: 
Il y a plusieurs façons de faire efficacement des méditations et des études bibliques.Il n’y a pas 
de « meilleure manière », il suffit juste de le faire ! Beaucoup de chrétiens pensent que tout ce 
qu’ils doivent faire pour leur croissance spirituelle et de s’asseoir sur le banc de l’église, 
d’allumer la télévision our la radio ou de recevoir naturellement leur connaissance pour être 
chrétien. Cependant, ce n’est pas ainsi que nos vies sont transformées. Vous ne pouvez pas 
croître profondément en Christ sans effort tout comme vous ne pouvez pas aller dans une 
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épicerie et vous mettre devant le rayon des légumes et devenir un concombre. Pour être un 
chrétien mature et en croissance, nous devons lire et sonder la Bible. Nous le faisons par la 
prière, le dur labeur, la discipline, la concentration, la mise en pratique et encore plus de 
prière ! 
 
Prenez ceci à cœur : Jesus n’a jamais demandé à personne de faire quelque chose sans lui 
donner la puissance de le faire. Que cela soit une source de motivation pour vous (Matthieu 
28.20) ! 
 
N’oubliez pas ceci : Christ t’aime et il veut le meilleur pour toi. Son chemin est le meilleur et 
nous devons l’avoir et garder la perspective de l’éternité à l’esprit et non nos sentiments et nos 
désirs limités ! 
« Mais l’homme naturel n’accepte pas les choses de l’Esprit de Dieu, car elles sont une folie 
pour lui, et il ne peut les connaître, parce que c’est spirituellement qu’on en juge.L’homme 
spirituel, au contraire, juge de tout, et il n’est lui-même jugé par personne. » (2 Corinthiens 
2.14-15). 

Quelques passages à lire sur la formation de disciples et le mentoring qui ne sont pas des 
options mais un commandement : Proverbes 18.24; Matthieu 7.18-24; 10.1- 42; 19.28-30; 
28.16-20; Marc 1.1-5; 1.35 – 2.12; Luc 9.23-25; 48; Luc 14.26-27; Jean 8.31; 12:20-26; Jean 
14; 15; 1 Jean 5.3; Romains 12; 1 Corinthiens 3.5-11; 12; Galates 6:1-10; 2 Timothée 2.7; 1 
Pierre 3.15. 
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LA PUISSANCE DE LA RESSURECTION  

Méditations de Pâques à la Pentecôte  

Par Gary Moore  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tous les passages bibliques seront tirés de la Bible Louis Segond, 1910 
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ADDENDUM 

La région Afrique recommande ce livre de méditation pour être utilisé en famille. La famille est 
un petit groupe naturel et essentiel qui pourra énormément bénéficier de cette ressource.  

 

Nous encourageons les parents à impliquer leurs enfants dans la discussion. C’est pourquoi 
nous avons inclus des questions supplémentaries pour la plupart des jours à la fin de chaque 
semaine de méditations.  

Le but est d’encourager que les échanges dans la famille soient aussi natureles que possible et 
pour éviter la tentation de se focaliser sur un groupe d’âge. Il est important que les 
responsables se préparent chaque jour en lisant les questions supplémentaires avant de 
présenter la méditation. Cela leur permettra de savoir comment traiter les questions avec les 
membres de la famille. 

Utilisez, autant que possible, une Bible pour enfants (ou une version plus simple) pour lire les 
Ecritures. Ce serait également une bonne chose d’adapter les prières afin que les enfants 
puissent les répéter avec leurs parents.  

 

Dr Gary Moore est l’auteur des six semaines de méditation. Les méditations de la septième 
semaine ont été écrites pour l’Initiative Célébrons la Sainteté de la région Afrique, par les 
personnes suivantes :  

Dr Stan A Toler (SAT), Surintendant Général pour l’Afrique, Dr Filimao Chambo (FMC), 
Directeur général pour l’Afrique, Révérend P Collin Elliott (PCE), Directeur du champ de 
l’Afrique Australe et le Dr Louis E Bustle (LEB), directeur de la Mission Mondiale. Les initiales 
de chaque personne ayant contribué se trouvent à la fin de la méditation.  

Nous prions que durant ces quelques semaines d’études et de réflexion, vous fassiez une 
nouvelle expérience de la victoire et de la puissance de Sa vie et de sa résurrection et que 
vous célébriez la sainteté avec toute l’Eglise du Nazaréen en Afrique ! 

  

LA PUISSANCE DE LA RESURRECTION 
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LA PUISSANCE DE LA RESSURECTION 

Quand vous pensez à la résurrection, qu'est-ce qui vous vient à l'esprit ? Pour beaucoup 
d'entre nous c'est un événement qui a eu lieu il y a environ 2 000 ans. On en discute à Pâques, 
mais combien de fois l’utilisons-nous dans notre vie courante ? Probablement pas très souvent. 
On peut parler d'un artiste, d'un athlète ou d'un homme politique qui a « ressuscité » dans sa 
carrière, mais pour la plupart résurrection est un mot religieux qui a peu à voir avec notre vie de 
tous les jours. 

Dans les six prochaines semaines, nous allons voyager ensemble pour en découvrir encore 
plus sur la résurrection. Nous ne voulons pas que ce soit juste une recherche intellectuelle. 
Nous apprendrons ce que nous dit la Parole de Dieu sur cette puissance de la résurrection, 
mais si c'est tout ce que nous devons faire, ce ne serait pas un voyage très profitable pour 
quiconque d'entre nous. 

La puissance de la résurrection que Paul décrit dans Philippiens 3: 10-11 change la vie. 
Beaucoup d'entre vous seraient d'accord, mais vous pensez seulement à ce que Dieu fait pour 
nous quand nous rencontrons Christ et venons à lui pour le pardon et la vie éternelle. Cela 
change la vie. La puissance de la résurrection que Paul décrit dans le contexte de connaître 
Christ a le pouvoir de changer comment nous vivons tous les jours. C'est une déclaration 
audacieuse. Cela peut en être une avec laquelle vous n'êtes pas d'accord.  

Ce voyage est pour découvrir maintenant comment la puissance de la résurrection peut être 
transformatrice dans chaque domaine de nos vies. Je demande à chacun(e) d'entre vous d'être 
ouvert et d'autoriser Dieu à vous montrer comment la puissance de la résurrection vous donne 
la clef de la vie avec victoire, sens, accomplissement et puissance.  

Peut-être est-ce un bon moment pour prier ensemble.  

« Seigneur, nous savons que tu nous as béni, aimé, pardonné et choisi. Nous voulons vivre 
nos vies d'une façon qui te plaise. Nous voulons te connaître, Jésus, et la puissance de ta 
résurrection. Amen. » 
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SEMAINE 1 

Afin de connaître Christ, et la puissance de sa résurrection, et la communion de ses 
souffrances, en devenant conforme à lui dans sa mort, pour parvenir, si je puis, à la 

résurrection d’entre les morts.»  Philippiens 3:10-11 

JOUR 1 

A quoi pensez-vous lorsque vous entendez le mot « puissance » ? Bien sûr, cela dépend 
d'habitude du contexte. Si vous êtes en train de parler de sport, je suis sûr qu'il y a des noms 
d'équipes ou d'athlètes qui vous viennent à l'esprit. Quand vous pensez aux hommes 
politiques, vous devez penser au président ou au premier ministre. Quand vous pensez à des 
personnalités puissantes, vous devez penser à Mère Térésa ou Gandhi. Il y a beaucoup 
d'autres contextes dans lesquels on parle de puissance. 

Quand vous entendez les mots « puissance spirituelle », qu'est-ce qui vous vient à l'esprit ? 
Beaucoup d'entre nous peuvent penser à la foi, à la guérison, à la délivrance, aux miracles ou 
prophéties. Nous n'aurions certainement pas tort, du fait que tout ceci puisse être associé à la 
puissance spirituelle. Alors, essayons-nous à un petit test. Si tout ce que je viens d'évoquer 
sont des expressions de la puissance spirituelle, comment qualifieriez-vous votre propre vie ? 
Combien de foi, de guérisons, de délivrance, de miracles ou prophéties voyez-vous à l’œuvre 
dans votre vie ? Pour beaucoup d'entre nous la réponse serait « pas beaucoup » ou 
« certainement pas assez ». 

Regardons à d'autres domaines associés à la puissance spirituelle. Rappelez-vous des mots 
de Jésus juste avant qu'il ne monte au Père dans Actes 1:8, « Mais vous recevrez une 
puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans 
toute la Judée, dans la Samarie, et jusqu’aux extrémités de la terre.» Oh, nous ne voulons 
même pas entendre ça. Quand vient le témoignage, nous savons que nous sommes derrière, 
puissance ou pas puissance. 

On aime l'idée de puissance spirituelle, mais beaucoup d'entre nous doivent admettre que nous 
espérons pouvoir éviter de nous y brancher et laisser la puissance échoir à quelqu'un d'autre, 
comme les pasteurs, les missionnaires ou les évangélistes. La plupart d'entre nous essayent 
juste de survivre, de mettre un pied devant l'autre et s'en remettre au lendemain, seulement de 
faire la même chose encore et toujours. 

Nous aimons Dieu et sommes conscients de sa présence et de sa grâce, mais combien d'entre 
nous voudraient vraiment rendre nos vies puissantes, du moins dans un contexte spirituel ? 

Je crois que nous pouvons vivre des vies spirituellement puissantes là où nous sommes. Dieu 
nous a donné toutes choses nécessaires par son fils Jésus-Christ. Peut être avons nous juste 
besoin de regarder aux bons endroits. 

Comme tout membre de la race humaine, j'ai parfois égaré des choses dans la maison. Je sais 
que vous trouvez ça difficile à croire, mais ça arrive de temps à autre. Étant qui je suis (un mâle 
de l'espèce humaine), j'ai l'habitude de commencer à chercher de moi-même sans demander la 
moindre aide. Habituellement, je ne trouve pas. Finalement, avalant ma fierté mâle, je 
demande à mon épouse si elle peut m'aider à le trouver. En apparemment un rien de temps, 
elle va trouver l'objet manquant. Pourquoi ? Elle sait comment regarder dans les bons endroits. 
Alors prenons un peu de temps pour demander au Saint Esprit de nous aider à regarder aux 
bons endroits. 

Prière du jour : 

« Seigneur Dieu, je suis conscient de ta présence et de ta grâce. Tu m'as donné toutes choses 
nécessaires par ton fils Jésus-Christ. Durant les prochains jours aide-moi s'il te plaît à regarder 
aux bons endroits pour vivre une vie spirituellement puissante là où je suis. Amen » 
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JOUR 2 

Donc, quelle est cette puissance de la résurrection ? Regardons de près les versets en 
Philippiens 3 : 10-11. Le verset 10 commence avec les mots « Afin de connaître Christ» Lisons 
Philippiens 3:8-9, nous concentrant sur le verset 8 « …  Et même je regarde toutes choses 
comme une perte, à cause de l’excellence de la connaissance de Jésus-Christ mon 
Seigneur, …». Waouh, c'est une déclaration puissante. Soyons honnêtes et posons la question 
que nous souhaitons vraiment poser, « Est-ce que Paul savait vraiment ce qu'il disait? » 
Comment la connaissance du Christ pouvait signifier tant pour lui qu'il pouvait dire que toute 
autre chose était perte comparée à cela ? 

Notre tendance à ce sujet est de dire qu'il est Paul et que je suis moi, ainsi je ne peux pas 
atteindre ce niveau de relation avec Dieu. Je ne crois pas cela ! Vous le pouvez et je le peux. 
Comment ? En laissant la puissance de la résurrection de Dieu, par Jésus Christ transformer 
votre vie. 

Regardons de plus près notre verset de l'Ecriture. Le mot « connaître » dans le verset 10 est 
un mot intéressant. Quand nous utilisons ce mot dans notre propre contexte culturel, il nous 
manque ce que Paul est vraiment en train de dire. Quand quelqu'un vous demande si vous 
connaissez untel ou une telle, qu'est-ce que vous répondez habituellement ? Souvent vous 
répondez oui même si cette personne est une simple relation. Lorsqu'on insiste, vous pouvez 
plutôt répondre « Bon, je ne le connais pas vraiment, mais je sais qui c'est. » 

Le mot que Paul utilise dans le verset 10 n'avait jamais été utilisé auparavant dans ce contexte. 
Le verbe qu'il utilise pour « connaître » en grec signifie une relation la plus proche, la plus 
intime possible. En fait, ce mot était souvent utilisé en grec pour signifier une relation sexuelle. 
Utiliser ce mot dans le contexte de « connaître Christ » signifiait que c'était la relation la plus 
proche, la plus intime que Paul ait eue. Cela implique aussi que Paul était « connu » dans cette 
relation de la même manière. 

Quelle est la plus proche, la plus intime des relations que vous ayez maintenant ? Si vous êtes 
marié(e) j'espère que c'est votre conjoint. Comment cette relation est-elle devenue si proche et 
intime ? Passez quelques instants à penser à comment cette relation s'est développée. Tandis 
que vous le ferez, vous commencerez à comprendre ce que Paul veut dire par « connaître 
Christ ». Alors, demandez-vous comment votre relation avec Christ se développe. Etes-vous 
dans le même processus que celui que vous avez eu avec votre conjoint ? Réfléchissez à 
comment vous pouvez commencer à changer votre relation avec Jésus de telle façon que vous 
puissiez commencer à dire avec Paul, « Je veux connaître Christ. » 

Prière du jour:  

« Seigneur, je ne veux pas dire Bon, je ne Le connais pas vraiment très bien. Mais je veux dire 
« Je Le connais ! » Je ne développerai cette relation intime avec toi qu’en devenant de plus en 
plus comme toi. Aide moi, Seigneur, à te connaître, jour après jour. Amen. » 
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JOUR 3 

On ne peut pas expérimenter la puissance de la résurrection sans connaître Christ. C'est pour 
cela que Jean 15:4 est une telle aide pour nous. C'est le passage où Jésus déclare à ses 
disciples « Je suis le cep, vous êtes les sarments ». Il dit dans le verset 4 «Demeurez 
(respecter, habiter, vivre) en moi, et je demeurerai en vous. Comme le sarment ne peut de lui-
même porter du fruit, s'il ne demeure attaché au cep, ainsi vous ne le pouvez non plus, si vous 
ne demeurez en moi. » (les ajouts sont de l'auteur). Ramenons ça à notre verset en 
Philippiens, on peut voir que la terminologie de Paul pour faire partie de la vigne est 
« connaître Christ ». Porter du fruit, qui dans ce cas est vivre la puissance de la résurrection, 
est le résultat de faire partie de la vigne ou connaître Christ. 

Demandons-nous juste quelle est cette puissance de la résurrection. Pour répondre à cette 
question, nous avons besoin de regarder notre situation et comprendre pourquoi nous nous 
sentons souvent impuissants même si nous sommes sensés être des chrétiens. Pour notre 
propos, définissons un chrétien comme quelqu'un « en Christ » (2 Corinthiens 5:17) et un 
disciple actif de Jésus Christ. Si cela ne vous décrit pas, ce serait maintenant un moment 
approprié pour s'arrêter et demander à Jésus de venir dans votre vie afin que vous puissiez 
commencer à le connaître. Cela commence par la repentance et la confession. 1 Jean 1:9 dit : 
« Si nous confessons (nous repentons) nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les 
pardonner, et pour nous purifier (nettoyer) de toute iniquité. » (les ajouts sont de l'auteur). 

Quelle est notre condition ? Qu'est-ce qui nous empêche de vivre avec la puissance 
spirituelle ? Nous pourrions probablement énoncer un tas de choses, la plupart externes. Par 
là, je veux dire des choses comme nos circonstances, les situations de la vie, un manque de 
connaissance biblique, l'église ou les opportunités. Certaines de celles-ci peuvent être des 
facteurs contribuant, mais en elles-mêmes elles ne sont pas les raisons de notre manque de 
puissance spirituelle. 

Non, il y a deux choses qui nous éloignent de la puissance spirituelle ou la puissance de la 
résurrection dont Paul parle et fait la démonstration. Lorsque nous avons des tempêtes qui 
nous apportent des vents forts, nous avons souvent des coupures d'électricité et perdons de la 
puissance pour un moment. Dans beaucoup d'endroits dans le monde, c'est un accident 
commun avec des pannes pendant plusieurs jours. 

Qu'est-ce qui nous maintient dans une sorte de panne d'électricité spirituelle perpétuelle ? 
C'est le péché et la mort. Quand nous examinons nos vies, nous pouvons retrouver nos 
manques de puissance spirituelle dans ces deux ennemis. Prenez quelques instants de 
réflexion et prière. Que pensez-vous réellement du péché et de la mort ? Soyez honnête et 
réfléchissez sérieusement. 

Prière du jour : 

« Je prie aujourd'hui que je puisse te rechercher et que je puisse réellement examiner ma vie 
et trouver ce qui peut m'éloigner de la puissance spirituelle ou la puissance de ta résurrection 
dont Paul parle. Je veux demeurer en toi pour porter du fruit. Amen. » 
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JOUR 4 

Après avoir pensé et réfléchi, vous pouvez être en désaccord avec le fait que le péché et la 
mort sont ce qui vous empêche d'expérimenter la puissance spirituelle. Comment connaître 
Christ dans la puissance de sa résurrection peut vraiment faire la moindre différence ? Bon, 
regardons ces deux tueurs de puissance et comment ils affectent notre capacité de vivre et 
expérimenter la puissance de la résurrection. 

Qu'est-ce que le péché et comment nous affecte-t-il ? La première affirmation de base sur le 
péché est qu'il nous sépare de Dieu. Dans les trois premiers chapitres de la Genèse nous 
pouvons voir comment le péché nous sépare de Dieu. Pourquoi ? C'est parce que Dieu est 
saint et que le péché ne peut pas être en présence du Dieu saint. Rappelez-vous quand Moïse 
était en présence de Dieu et effrayé qu'il puisse mourir. Il savait que l'homme est plein de 
péchés et qu'exposé à la sainteté de Dieu il mourrait. Esaïe a fait la même expérience quand il 
a dit en Esaïe 6:5 « Malheur à moi ». Pourquoi était-il en train de pleurer malheur ? Esaïe 
craignait de mourir car il se savait impropre et déjà il avait vu le Dieu saint. 

Depuis l'époque d'Adam nous sommes tous nés avec une nature pécheresse. Romains 5:12 
dit « C’est pourquoi, comme par un seul homme le péché est entré dans le monde, et par le 
péché la mort, et qu’ainsi la mort s’est étendue sur tous les hommes, parce que tous ont 
péché » . En d'autres termes, nous sommes nés avec la maladie du péché et c'est fatal. 
Romains 3:23 dit : « Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu ;» Romains 6:23 
ajoute : « Car le salaire du péché, c’est la mort. » Vous pourriez vous demander « Qu'est-ce 
que ça a à voir avec moi ? » La réponse est : tout. 

Laissez moi vous demander comment vous agiriez et vivriez si le péché n'était pas une voie, 
s'il y a quelque chose que vous sachiez être vaincu et n'ait plus de pouvoir sur vous ? Je sais, 
certains d'entre vous pensent que c'est proche de l'hérésie et dangereux. Bon, c'est 
dangereux, d'accord, car une vue de la résurrection sur le péché devrait juste en libérer 
quelques uns pour vivre dans une nouvelle et victorieuse puissance. 

Quand Jésus est mort sur la croix, qu'est-ce qu'il a pris avec lui ? Lisez Colossiens 3 : 13-15. 
Qu'a pris Jésus avec lui jusqu'à la croix ? Il a pris toute chose qui restait en opposition avec 
nous, c'est à dire le péché. 1 Pierre 2:24 dit : « lui qui a porté nos péchés en son corps sur le 
bois, afin que, morts à nos péchés, nous vivions pour la justice ». 

J'ai un autre passage à vous faire voir et lire. C'est 1 Jean 3:4-10. L'avez-vous lu ? Je ne peux 
jamais lire ce passage sans dire WAOUH ! Faites attention à la dernière partie du verset 8 : Le 
Fils de Dieu a paru afin de détruire les œuvres du diable.» Notre salut, le pardon et le 
nettoyage du péché et la vie éternelle n'étaient pas la raison première de la venue de Jésus sur 
terre. C'est dérivé de la destruction de l’œuvre du Diable. Maintenant, selon ces écritures, si 
Jésus a accompli ce qu'il était venu faire alors quel pouvoir le péché a-t-il sur nous ? 

La résurrection de Jésus a parachevé ce travail de détruire ce que l'ennemi était en train 
d'essayer de faire. La résurrection a validé la mort de Jésus. Pour cela, ça a validé toute chose 
que sa mort a accompli, incluant le pouvoir et la victoire sur le péché pour ceux qui sont « en 
Christ ». Alléluia et Oui !! Vivre dans la puissance de la résurrection signifie vivre en étant libéré 
du péché. 

Prière du jour 

« Merci Jésus d’avoir pris tous mes péchés lorsque tu fus cloué et mort sur ce bois pour moi ! 
Merci car je vis librement en toi. S'il te plait aide-moi à ne pas oublier la signification de la 
puissance de ta résurrection. Amen. » 
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JOUR 5 

Je suis sûr que vous pensez encore à toute la discussion sur le péché. Vous devez penser que 
les nouvelles ne peuvent pas être aussi bonnes. La puissance de la résurrection est aussi 
bonne que ça. Nous parlerons un peu plus de ce sujet la semaine prochaine quand nous 
regarderons comment nous obtenons la puissance de la résurrection. Aujourd'hui, regardons le 
deuxième problème qui nous éloigne de la puissance de la résurrection : la mort. 

Personne ne veut parler de la mort. De façon consciente ou subconsciente, nous croyons que 
nous n'avons qu'un tour à faire dans la vie alors nous nous saisissons de tout ce que l'on peut 
obtenir. Avec cet état d'esprit, que faisons-nous quand nous sommes confrontés au sujet de la 
mort ? On l'ignore. Ou, dans beaucoup de cas, nous essayons de tricher en la niant. Comment 
faisons-nous cela ? Oh, de beaucoup de façons, pas toutes mauvaises, mais accréditant la 
notion que nous devons tout obtenir avant de mourir. 

Pourquoi devons-nous mourir ? A cause du péché. Dans Genèse 2:17, Dieu dit à Adam et Eve 
qu'ils ne doivent pas « manger de l’arbre de la connaissance du bien et du mal, car le jour où tu 
en mangeras, tu mourras.» Jusqu'à cet instant, dans leur relation avec Dieu, Adam et Eve 
n'avaient jamais été confrontés à la perspective de la mort. Ainsi, cela signifie qu'ils ont été 
créés pour vivre éternellement, qu'ils furent créés à l'image de Dieu (voir Genèse 1:27). La 
réalité est qu'Adam et Eve moururent. Pas tout de suite, mais ils firent face à la mort à partir de 
ce jour. La raison en est le péché de leur propre désobéissance à Dieu. Comme nous l'avons 
déjà vu, Romains 5:12 dit que le péché et la mort sont entrés dans le monde par Adam et que 
nous avons tous attrapé cette maladie et vivons les conséquences de ce mal : la mort 
(Romains 6:23). 

Pensez à Jésus sur la croix, Ce n'est pas une image plaisante. Plus nous la regardons, plus 
c’est dérangeant. Nous devrions être là. Cela devrait être nous pendus là. Ce n'est pas juste, 
est-ce à celui qui est innocent d'être condamné injustement ? Y a t il dans nos vies quelque 
chose qui peut causer une indignation plus justifiée que quand une personne innocente est 
injustement condamnée ? Et depuis, chaque fois que nous regardons la croix, Jésus est celui 
qui est pendu là, pas moi, pas vous. Nous continuons à essayer de nous réconcilier avec 2 
Corinthiens 5:21 : « Celui qui n’a point connu le péché, il l’a fait devenir péché pour nous, afin 
que nous devenions en lui justice de Dieu.» Pourquoi Dieu l'a fait ? Nous avons déjà vu la 
réponse : pour détruire l'œuvre du Diable ; pour enlever la condamnation de la mort sur ceux 
qui sont en Christ ; pour nous emmener hors du couloir de la mort et nous donner une 
perspective éternelle. 

Attendez un instant, dites-vous. Vous avez fait une erreur. Il est mort pour nous donner la vie 
éternelle, pas une perspective éternelle, quelle qu’elle soit. 

Non, je n'ai pas fait une erreur. Ni Dieu. Par Christ, il nous a restaurés à la possibilité originelle 
de vivre "éternellement avec lui". C'est pour cela que ceux de nous qui sont en Christ sont 
« transformés en la même image, de gloire en gloire, comme par le Seigneur, l’Esprit. » (2 
Corinthiens 3:18). 

Si vous saviez que vous alliez vivre pour toujours, que la mort n'était pas un problème, 
comment changeriez vous votre façon de vivre ? Ah, dites-vous, mais nous allons mourir. La 
Bible n'enseigne-t-elle pas que « Et comme il est réservé aux hommes de mourir une seule 
fois, après quoi vient le jugement,» (Hébreux 9:27)? Oui c'est vrai, mais pour ceux qui vivent la 
puissance de la résurrection, ces mots ont une signification différente. Beaucoup d'entre nous 
faisons des paris dans cette vie. Je dois tout faire, tout voir, tout ressentir, tout accomplir et tout 
accumuler car le temps presse. Le ciel ? N'est-ce pas là où je serais assis pour l'éternité assis 
sur un nuage en train de jouer de la harpe ? 

Ouvrez votre Bible et lisez Philippiens 3:18-21. Vivre dans la puissance de la résurrection 
signifie que nous avons un point de vue différent. C'est le point de vue du royaume des cieux, 
de Dieu. LA MORT N'EST PAS LA RÉPONSE FINALE. Si c'est vraiment vrai, alors ça change  
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vraiment toute chose. C'est le sujet de notre voyage ensemble. Comment vivre dans la 
puissance de la résurrection change la façon dont je vis ? 

Prière du jour : 

"Je prie Dieu aujourd'hui car la mort n'est pas la dernière réponse pour moi. S'il te plaît, 
montre-moi la façon de vivre pour vivre différemment et vivre dans la puissance de la 
résurrection. Permets-moi d'être transformé à ta ressemblance. Amen." 

JOUR 6 

Aujourd'hui, je voudrais que vous réfléchissiez sur ce que vous avez lu les cinq premiers jours. 
Ecrivez comment votre vie peut changer si le péché et la mort étaient enlevés en tant 
qu'obstacles. Même si vous n'êtes pas encore d'accord, faites-le quand même. Regardez juste 
comment vous pouvez renaître avec ça. Comment pourrait être votre prespective sur le 
changement de vie si vous pouviez vraiment vivre dans la puissance de la résurrection. 

Prière du jour : 

"Je réfléchis sur toi aujourd'hui, Seigneur, sur ce que tu m'as montré ces derniers jours. S'il te 
plaît, laisse-moi voir comment ma vie peut changer si je vis vraiment dans la puissance de ta 
résurrection. Amen." 

JOUR 7 

Aujourd'hui j'aimerais que vous preniez un peu de temps seul et que vous ouvriez votre Bible 
au Psaume 103. Regardez ce psaume avec les yeux de la puissance de la résurrection. Lisez 
le, chantez le, laissez-le vous parler en retour. Passez une bonne journée. A demain, quand 
vous commencerez à vous poser la question « Comment puis-je obtenir la puissance de la 
résurrection ? » 

Prière du jour :  

"Ton amour merveilleux pour moi est formidable, toutes ces miséricordes qui viennent de ta 
main, toutes ces promesses qui ont été écrites dans ce psaume, peuvent être miennes car je 
crois et vois à travers les yeux de ta puissance. Amen." 

QUESTIONS DE DISCUSSION SUPPLEMENTAIRES POUR LES FAMILLES: 

Réssusciter signifie ramener à la vie ; la puissance est capable de le faire. Ainsi la puissance 
de la résurrection est la capacité d’être et de faire des choses à cause de la puissance qui a 
ramené Jésus d’entre les morts et qui agit dans nos vies.  

Aidez les enfants à comprendre et à s’habituer à cette phrase, vous pouvez leur demander de 
faire l’action suivante à chaque fois que « Puissance de la résurrection » est mentionné :  

• Lever les bras en partant de la taille puis au-dessus de la tête avec les mains ouvertes 
• Ensuite faire descendre les bras en les musclant 
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JOUR 1: 
1. Pensez vous qu’il y a encore des hommes et des femmes de Dieu avec la vraie puissance 

aujourd’hui ? Pouvez-vous citer des noms qui vous viennent à l’esprit ?  
2. Essayez de réfléchir aux caractéristiques qui les rendent différents des autres. 
3. Pensez vous que demander à être aidé et guidé est signe de faiblesse ?  

 
JOUR 2 
1. Qui est votre meilleur (e) ami (e) ? Comment êtes vous devenus meilleurs amis ? C’est de 

cette manière que Paul connaissait Jésus. Que pouvez-vous faire pour que Dieu soit votre 
meilleur ami ?  

2. Pour avoir une relation très intime avec quelqu’un, nous devons être dévoué à cette 
personne. Que signifie être dévoué pour vous ?  

3. Commment une personne peut-elle être dévoué à Dieu afin de le connaître ?  
 
JOUR 3 
La repentance signfie se détourner du péché et se tourner vers Dieu. Nous commençons alors 
à vivre comme le veut Jésus. La confession des péchés se passe lorsque nous réalisons et 
admettons devant Dieu que nous avons fait le mal et que nous demandons son pardon. Les 
péchés sont mauvaices que nous faisons et qui ne plaisent pas à Dieu. Les gens font de 
mauvaises choses parqu’ils sont nés avec une maladie appelée péché qui les amène à faire le 
mal.   
 
1. Quelles sont les mauvaises choses qui rendent Dieu triste ? 
2. Pourquoi Dieu a-t-il envoyé Jésus ?  
3. Réfléchissez sur le péché qui se trouve dans votre vie et qui peut devenir une barrière à la 

puissance spirituelle pour agir librement.  
4. Que signifie être spirituellement mort ?  

  
JOUR 4 
1. Est-ce qu’il est juste que Jésus soit puni pour les mauvaises choses que nous avons 

faites ?  
Qu’est-ce que le péché vous fait ?  

2. Est-ce que « la libération du péché » signifie que nous ne péchons plus ou que nous avons 
la puissance de résister à la tentation lorsqu’elle vient à nous ?  

3. D’après 1 Jean 3.4-10, comment est-il possible de faire la différence entre ceux qui sont 
« enfants du malin »  et ceux qui sont « enfants de Dieu » ?  

4. Qu’est-ce que cela nous renseigne sur la source de la puissance d’un chrétien ?  
 

JOUR 5 
1. D’après vous, pourquoi les gens n’aiment-ils pas parler de la mort ou d’y penser ?  
2. Que dit Philippiens 3.18-21 sur l’appartenance des chrétiens ? Comment cela change-t-il 

notre conception de la mort ? 
 

JOUR 6 
1. Dessinez une image de vous montrant la puissance de Dieu dans votre vie. 
2. Considérez les façons dont Dieu vous a aidé à être victorieux cette semaine.  

JOUR 7 
1. Que voyez vous sur Dieu au Psaume 103 ? 
2. Que voyez vous sur vous dans ce Psaume ? 
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SEMAINE 2 

" Demeurez en moi, et je demeurerai en vous. Comme le sarment ne peut de lui-même 
porter du fruit, s’il ne demeure attaché au cep, ainsi vous ne le pouvez non plus, si vous 

ne demeurez en moi.." Jean 15:4 

JOUR 1 

Je me souviens avoir entendu une histoire à propos d'un jeune homme qui allait voyager 
d'Amérique en Angleterre. Il devait aller en Angleterre à partir de l'Amérique comme un jeune 
homme avec ses parents et avait depuis longtemps planifié de visiter sa patrie. C'était avant 
que le voyage par avion ne soit chose courante, il devait alors réserver un voyage par bateau 
de New York en Angleterre. Il avait économisé ses centimes pendant des années jusqu'à qu'il 
puisse acheter un ticket pour le paquebot de croisière. Quand le navire est parti, il était dessus 
et il ne pouvait croire que son rêve était en train de se réaliser. 

Quand l'heure du dîner arrivait, le jeune homme se retirait dans sa chambre, prenait un peu de 
biscuit et de fromage qu'il avait apporté car il avait un très petit budget et ne voulait rien 
gaspiller. Le fromage et les biscuits avaient bon goût et il était tellement ému que ça ne lui 
faisait rien de  manger du fromage et des biscuits pour un voyage de 12 jours. 

Comme les jours passèrent, le jeune homme se fit un ami et tous deux allèrent souvent sur le 
pont pour discuter. Un jour, ils parlèrent jusqu'à l'heure du dîner et le jeune homme lui 
demanda s'il le verrait dans la salle de restaurant. Le jeune homme pensait avec regret à la 
salle de restaurant, maintenant ses biscuits étaient détrempés et son fromage périmé. Il dit à 
son ami "Oh, je donnerai n'importe quoi pour pouvoir manger dans la salle de restaurant mais 
je n'ai pas d'argent supplémentaire et je ferais mieux d'aller dans ma chambre et manger mon 
fromage et mes biscuits." 

Son ami le regarda avec étonnement. "Tu n'as pas un billet pour être passager sur ce bateau 
?" demanda-t-il. 

"Bien sûr que si" répondit le jeune homme. "Comment pourrais-je être ici autrement ?" 

Son ami lui expliqua gentiment "N'avais-tu pas réalisé que ton billet te donne le droit de manger 
chaque repas dans la salle de restaurant ? C'est inclus dans le prix de ton billet." 

Cette histoire me rappelle tant de chrétiens que je connais ou dont j'ai entendu parler. Nous 
essayons de faire comme ça dans notre voyage avec Jésus, avec des biscuits et du fromage 
alors qu'il nous offre tellement plus. La puissance spirituelle qui nous manque, la puissance de 
la résurrection dont Paul parle est disponible pour nous tous. La question est comment 
l'obtenir ? 

Beaucoup d'entre nous ont répondu à un appel, un message ou une présentation de l'évangile 
d'une certaine sorte. D'une certaine façon, nous avons appris que si nous demandons à Jésus 
de nous pardonner, il nous pardonne en effet nos péchés et vit dans notre cœur. Si nous 
faisons cette prière, alors nous serons "nés de nouveau", "sauvés," ou "devenu chrétien". Tout 
ceci est vrai. Aussi formidable et stupéfiant que cela puisse sembler, c'est l'invitation que Jésus 
nous fait. Les bases de l'Ecriture habituellement citées sont Jean 3:16. Nulle vérité ne pourrait 
être plus grande que celle expliquée ici. 

C'est important de comprendre que le mot "croire" dans le Nouveau Testament est un mot 
d'action. En d'autres termes quand vous lisez le mot croire dans la Bible, cela vient du point de 
vue que vous vous faites de votre propre expérience du salut. (Jacques 2:14-19) Réfléchissez 
à votre propre expérience du salut. Votre voyage avec Christ peut-il être caractérisé par les 
versets dans Jacques 2 ? 
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Prière du jour : 

"Merci Seigneur de m'inviter à ta table du salut et de la puissance. Je veux y être lors de mon 
voyage spirituel avec toi et je ne veux pas manquer de cette puissance spirituelle. Amen." 

JOUR 2  

Quand nous invitons des personnes à l'église ou essayons de partager l'évangile avec eux, 
nous essayons souvent de la rendre aussi facile que possible pour eux de croire. Rappelez-
vous la semaine dernière lorsque nous avons regardé dans Romains 6:23, "Car le salaire du 
péché, c’est la mort." Le reste du verset dit "mais le don gratuit de Dieu, c’est la vie éternelle en 
Christ-Jésus notre Seigneur." Le salut est un don gratuit qui vient vraiment à travers la grâce  
(Éphésiens 2:8-9). . 

Retournons à Jean 3:16 d'hier. Si l'appel est à "croire" en Jésus-Christ afin que je puisse 
recevoir la vie éternelle, est-ce que j'ai besoin de la puissance de la résurrection pour cela? 
J'aurais certainement besoin de cette puissance lorsque je mourrais mais pas avant. Si les 
seuls mots de mon "billet de croisière" sont ne pas périr et avoir la vie éternelle, comment  
puis-je savoir ce qui me manque? Comme le jeune homme qui mangeait des biscuits et du 
fromage avarié sur le paquebot, j'ai besoin de lire ce qui est compris dans le billet. 

Comment Jésus appelait les gens à devenir "Chrétiens" ou à être "sauvés" ou à être "nés de 
nouveau". Vraiment, il ne le faisait pas. Oh, il dit à Nicodème qu'il avait à "naître de nouveau" 
(ce qui littéralement veut dire naître d'en haut ou naître de l'Esprit). Mais notez ce que Jésus a 
aussi dit dans ce verset (Jean 3:3). Il dit que personne ne peut voir le royaume de Dieu tant 
qu'il n'est pas né de l'Esprit. Je voudrais que vous lisiez Jean 4:18-22. Qu'a dit Jésus à André, 
Pierre, Jacques et Jean? "Viens, suis moi." Dans Luc 5:27-31, Jésus appelle Lévi (Matthieu) de 
la même façon, "Suis-moi." 

Vous pourriez dire que ceux-ci étaient ses disciples, Jésus les mentionne autrement que les 
gens ordinaires comme vous et moi. Si vous voulez vraiment un aperçu de comment Jésus 
appelait les personnes à cette vie de puissance de la résurrection, lisez Matthieu 19:16-26.  

Regardez cela avec comment on présente l'évangile aux gens. Quand le jeune homme a dit 
qu'il a observé les commandements, nous ne l'aurions pas seulement baptisé, nous l'aurions 
mis au bureau du conseil de l'Eglise. Qu'était l'appel final de Jésus ?  "Viens, suis moi."   

Le fait est que nous ne pouvons pas suivre Jésus de notre propre force. C'est pourquoi quand 
on lui a demandé "Qui alors peut être sauvé ?". Il répondit "Aux hommes cela est impossible 
(être sauvé et vivre dans la puissance de la résurrection), mais à Dieu tout est possible." 
(additions de l'auteur). 

Réfléchissez encore sur votre propre réponse à l'évangile. Avez-vous répondu pour devenir un 
chrétien, aller au ciel, avoir vos péchés pardonnés ou pour suivre Jésus ? 

Prière du jour : 

"Cher Seigneur, je ne veux pas te suivre de ma propre force, je serais idiot de vouloir faire 
ainsi. Mais je sais que je peux te suivre comme je crois et comme tu as écrit "Avec l'homme 
c'est impossible, mais avec toi toutes choses sont possibles." Amen" 
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JOUR 3  

Un de mes passages favoris dans la Bible se trouve en Matthieu 16:13-28. Allez-y et nous le 
lirons ensemble. Ce moment que Jésus partage avec ses disciples se place parmi d'autres 
grands jours. Jésus a calmé une tempête, chassé les démons, ressuscité une fillette, guéri de 
nombreuses personnes et nourri cinq mille. Les têtes des disciples ont dû s'étourdir devant la 
puissance de Dieu. Pendant qu'ils étaient en train de digérer toutes ces choses, Jésus a lancé 
la plus importante question à laquelle un homme ait répondu "Qui dis-tu que je suis ?". 

Pourquoi est-ce la question la plus importante pour nous? Il n'y a que ça de toutes nos vies, de 
toute la terre, de tout le ciel et de l'éternité qui bloque sur la réponse à cette question.  

La réponse que Pierre donne était la bonne : "Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant". Jésus 
savait que n'importe qui pouvait dire ça, alors il expliqua ce que cette déclaration voulait 
vraiment dire : c'est le secret de vivre dans la puissance de la résurrection. En fait, Jésus dit 
qu'à travers ces personnes de la résurrection, il est en train de construire son église et quelle 
église ce sera (versets 18-19). Il leur donne alors un aperçu de ce qu'il va souffrir et Pierre le 
réprimande. Pourquoi Pierre a-t-il réprimandé Jésus? Pierre a réprimandé Jésus car Pierre a 
son propre programme et n'a pas encore compris le programme de la résurrection. 

Dans le verset 24, nous venons au cœur de la vie dotée de la puissance de la résurrection. La 
première qualification est "il doit renoncer à lui-même". En fait, ce n'est pas aussi attrayant que 
"ne pas périr" ou "gagner la vie éternelle". En fait, ces deux choses sont inhérentes à l'appel de 
Jésus de renoncer à nous-mêmes. A quoi devons-nous renoncer? Notre identité? Notre 
personnalité? Nos passions? Nos rêves? 

Il y a eu beaucoup de confusion à propos du renoncement à travers les âges. Vraiment, ce 
n'est pas un renoncement de la manière dont on le pense habituellement. Pour beaucoup, le 
concept de renoncement à soi signifie abandonner quelque chose comme peut être pour le 
carême ou à d'autres fins. Ces moments peuvent être très utiles, mais ce n'est pas ce à quoi 
Jésus nous appelle dans ce passage. 

Jusqu'à que nous rencontrions Jésus, nous vivions nos vies pour nous-mêmes. Même si 
d'autres peuvent nous contrôler d'une certaine façon, nous sommes absorbés par notre propre 
programme. C'est un programme qui s'inscrit ou essaye de s'inscrire dans ce monde. C'est un 
programme qui est rempli pour les quelques années que nous passons sur cette planète et 
nous en voulons le plus possible. Souvent, Dieu rentre dans le paysage et nous espérons que 
sa présence va nous aider à remplir notre programme. C'est ça, Dieu va nous aider à être plus 
heureux, en meilleure santé, plein de succès, plus riche ou toute autre chose que l'on essaye 
d'accomplir dans notre programme. Connaître Jésus peut nous aider dans certains de tous ces 
domaines, mais l'appel de Jésus va beaucoup plus loin que ça. 

L'appel de renoncer à nous-mêmes est l'appel à déroger à notre programme. Vous rappelez-
vous ce que Paul a dit à propos d'être un citoyen du royaume des cieux ? Cette citoyenneté est 
le programme auquel Jésus nous appelle. Ce n'est pas à propos de nous, mais à propos de 
Jésus et de ce qu'il fait. 

Il y a une autre partie de la Bible qu'il nous faut lire : Philippiens 2:1-11. Dans le verset 7, il est 
dit que Jésus "s'est dépouillé lui-même" ce qui littéralement signifie qu'il s'est "vidé lui-même". 
De quoi s'est-il vidé? Sa divinité? Sa filiation? Non, Jésus s'est vidé lui même de ses privilèges, 
le privilège qu'il avait d'être la main droite du Père, ses droits de gloire. Il s'est vidé lui-même de 
son programme afin qu'il puisse être rédempteur. Les versets 10 et 11 de ce passage auraient 
pu être écrits sans les neufs premiers. Jésus aurait été dans ses droits de faire plier tout genou 
et confesser toute langue. Il n'aurait pas eu à venir sur terre dans la chair, devenir un serviteur 
ou mourir sur la croix. S'il avait exercé ces droits, il n'y aurait pas eu de rédemption pour vous 
ou moi. 

 



 

26 
 

Renoncer à nous-mêmes alors est se vider nous mêmes de notre droit à notre propre 
programme afin que nous puissions rejoindre Jésus dans sa mission de rédemption. Nous 
pourrions facilement dire "Bon, je ne veux pas périr et je veux la vie éternelle mais je ne veux 
pas vraiment de la mission." Ce n'est pas une option selon Jésus, à la lumière de sa réponse 
au jeune homme riche. Vous dites "Je ne peux pas le faire". Ni moi. Mais parce que Jésus est 
mort sur la croix, nous pouvons le faire "en connaissant Christ". Ça s'appelle la puissance de la 
résurrection.  

Prière du jour : 

"Aide moi aujourd'hui, cher Seigneur, à être capable de voir de quelle manière j'ai besoin de 
renoncer à moi-même, de ne pas perdre de vue ces choses que j'ai besoin de mettre de coté 
pour te suivre. Je veux que tes rêves deviennent mes rêves, ta passion devienne ma passion. 
Je ne veux pas m'écarter de cet engagement que je te fais car je veux continuer à te chercher, 
à plus te connaître. Amen." 

JOUR 4 

Hier nous avons vu la première partie de l'appel de Jésus à une vie de puissance de la 
résurrection. Aujourd'hui, nous regardons à la seconde partie trouvée dans Matthieu 16:24. 
Après que Jésus nous ait appelé à renoncer à nous-mêmes. Il dit que nous devons nous 
charger de sa croix. Comment faisons-nous ceci? Je pensais que Jésus était mort une fois 
pour toutes sur la croix afin que nous n'ayons pas à faire cela. Comment puis-je me charger de 
sa croix ? 

Retournons à nos versets clefs pour ce voyage, Philippiens 3:10-11. "Afin de connaître Christ, 
et la puissance de sa résurrection, et la communion de ses souffrances, en devenant conforme 
à lui dans sa mort,." Que cela signifie-t-il dans le monde? 

Vraiment, dans ce monde cela ne signifie rien car ça n'a aucun sens. Un appel à souffrir ne va 
pas inciter grand monde à suivre Dieu. Est-ce vraiment ce pourquoi Jésus nous appelle à nous 
charger de sa croix? La raison pour laquelle Jésus nous a fait renoncer à notre propre 
programme est pour que nous soyons prêts à nous charger de sa croix. Laissés à notre propre 
programme, nous ne le ferions jamais. Rappelez-vous, le programme de Dieu est celui de la 
réconciliation et de la rédemption. Dans Colossiens 1:20 "Et c’est par lui (Jésus Christ) qu'il a 
voulu réconcilier avec lui-même l'univers tout entier : ce qui est sur la terre et ce qui est au ciel, 
en instaurant la paix par le sang que son Fils a versé sur la croix." (additions de l'auteur). 

Vous rappelez-vous du cri de David dans le psaume 51, verset 10. David savait que la seule 
solution était pour Dieu de créer un cœur nouveau  (un cœur qui battrait pour Dieu). David 
avait fait l'œuvre de Dieu mais selon son propre programme. Maintenant, David voulait que son 
propre cœur batte avec celui de Dieu. A quoi ressemblerait et que ressentirait ce cœur ? David 
savait qu'il contiendrait un esprit bien disposé (v 10), de la joie (v. 12), un cœur pour les 
pécheurs (v 13), un cœur pour la louange (v 14 et 15) et un cœur humble (v 17). 

C'est le cœur de la croix du Christ qu'il nous demande de prendre. Nous n'avons pas à le faire 
si nous ne le voulons pas, mais si nous ne le faisons pas, nous ne connaîtrons jamais Christ 
dans la puissance de sa résurrection. Rappelez-vous, l'un des tueurs de la puissance était le 
péché. Cette maladie du péché que nous tous attrapons à la naissance (Romains 5:12) doit 
être nettoyée pour que nous ayons un cœur pour Dieu et nous chargions de sa croix. La 
puissance de la résurrection devient possible quand nous lisons Galates 5:24 : " Ceux qui sont 
à Jésus-Christ ont crucifié la chair avec ses passions et ses désirs." A cause de leur 
résurrection, car Jésus s'est relevé de la mort, il a fourni la puissance et le nettoyage de notre 
nature pécheresse. 
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Il nettoie notre cœur du programme du péché, qui est tout à propos de moi. Maintenant, avec 
ce nouveau cœur que David a décrit dans le psaume 51, nous pouvons "vivre par l'Esprit" et 
"marcher avec l'Esprit" (Galates 5:24-25). Le mot clef dans le verset 24 est "appartenir". Je ne 
peux pas appartenir à Christ tant que je n'ai pas renoncé à mon propre programme et adopté le 
sien. Alors, je suis sanctifié ou mis à part pour un usage consacré, comme Jésus l'a prié pour 
nous en Jean 17:17. Pensez juste qu'à travers la puissance de la résurrection je peux avoir un 
cœur qui bat pour Dieu. Réfléchissez un moment et examinez vos battements de cœur. 
Physiquement, vos battements de cœur devraient être autour de 72 pulsations par minute. 
Spirituellement, votre cœur devrait battre avec joie, pour les âmes perdues, avec prière et avec 
humilité. Comment bat le vôtre? 

Prière du jour 

"Je veux le cœur de la croix du Christ, car il m'a demandé de m'en charger. Je veux mon cœur 
rempli avec son Esprit, plein de sa joie, je veux avoir un cœur pour les âmes perdues, une 
passion pour eux. Mais entre tout je veux un cœur humble. Je veux ton cœur. Amen." 

JOUR 5  

Que cela signifie-t-il de connaître la communion dans ses souffrances ? Regardons à Matthieu 
16:24 pour la troisième partie de l'appel de Jésus à une vie de puissance de la résurrection. Il 
nous appelle de la même façon qu'il a appelé André, Pierre, Jacques, Jean et Matthieu : "Suis-
moi". Rappelez-vous combien de fois Pierre a voulu suivre Jésus pour seulement entendre 
Jésus lui dire qu'il n'était pas prêt et ne le pouvait pas encore. Il n'était pas encore 
complètement dans le programme de Dieu. Rappelez-vous, le programme de Dieu est celui de 
la réconciliation et de la rédemption. Si nous allons sur cette route, nous allons rencontrer la 
souffrance. 

J'étais pasteur depuis environ 18 mois quand j'ai commencé à apprendre cette leçon. J'aimais 
prêcher et conduire les gens à faire ces choses, mais j'avais encore à apprendre que ces 
choses sont vraiment seulement une préparation pour entrer en communion avec les 
souffrances de Christ. J'ai reçu un appel un dimanche après-midi d'un membre de notre église. 
Cette femme enseignait l'école du dimanche dans cette ville depuis longtemps. Elle me raconta 
qu'une jeune femme qu'elle avait enseigné quelques années auparavant était maintenant 
mariée pour la seconde fois. 

L'homme qu'elle épousait avait aussi été marié auparavant et à eux deux ils avaient sept 
enfants à élever. Ce jour là elle et son époux avait eu une dispute. Après un moment, il alla 
dans les champs de la ferme où ils vivaient. Elle prit un pistolet dans la maison et alla le 
chercher. Comme elle ne le trouvait pas, elle prit le pistolet et se tua elle-même. 

L'enseignante de l'école du dimanche voulait savoir si je pouvais sortir et visiter la famille. Je 
dois avouer que je ne le voulais pas. L'université et le séminaire ne m'avait pas préparé à une 
telle situation et je n'avais aucune idée de ce qu'il fallait faire ou dire. Quand je suis arrivé, les 
parents de l'homme étaient là avec les sept enfants. 

Après quelques instants difficiles, j'ai réalisé qu'aucun d'eux n'étaient des disciples de Christ. 
Puis j'ai senti une douce intervention du Saint Esprit et j'ai demandé au mari s'il voulait sortir, 
juste nous deux. J'ai réalisé que je n'avais aucune parole ou même verset de la Bible qu'il 
puisse entendre. Tout ce que je pouvais faire était de m’asseoir avec lui et essayer d'entrer 
dans sa douleur et ses souffrances avec lui. C'était beaucoup plus difficile que de lui donner 
quelques mots de "sagesse" qu'il ne pouvait pas et n'aurait pas voulu entendre. A cet instant, 
c'était le seul chemin de réconciliation pour cet homme avec Dieu. 

Suivre Jésus à travers ce chemin signifie que nous aurons à voir les autres comme il les voit. 
C'est ce que Paul voulait dire quand il écrivait en 2 Corinthiens 5:16 : "Ainsi, dès maintenant, 
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nous ne considérons personne selon la chair, d'un point de vue du monde" Il regardait les 
personnes d'un cœur nouveau qui battait avec un programme de réconciliation et de 
rédemption. Je dois vous prévenir, ce cœur se brisera facilement. Les choses qui brisent le 
cœur de Dieu sont maintenant les mêmes choses qui briseront votre cœur. C'est là que 
l'appartenance entre en jeu. Notre appartenance à Christ devient riche dans ces cas. 

Dans aucun autre cas que je connaisse on n'a à le connaître aussi bien. Nous n'avons pas à 
rechercher ces occasions. Si nous suivons Christ, si nous nous sommes chargés de sa croix, si 
nous avons renoncé à notre propre programme et adopté le sien, nous ressentirons les choses 
qui brisent son cœur. 

Dans notre précédent pastorat, nous étions passés par un temps de souffrance avec une 
famille dans l'église. Par un virus rare, une fille de 15 ans était couchée à la limite de la mort 
depuis 10 jours. Notre relation avec cette famille était bonne, même si par moments nous 
n'avions pas le même point de vue sur certaines choses de l'église. Comme nous passions des 
heures ensemble dans cet hôpital, nous avons commencé à être en communion dans les 
souffrances de Christ. La bonne nouvelle est que la fille a guéri miraculeusement et est 
aujourd'hui une jeune femme en bonne santé. La nouvelle encore meilleure est que nos vies 
furent changées d'avoir traversé cela ensemble. Nous les avons vus il y a quelques mois, 
environ 10 ans après, il y avait une communion entre nous qui reste riche et tendre. 

Tant que nous suivons Christ notre communion avec lui grandit. La puissance de la 
résurrection qui vainc le péché et la mort, me nettoie, me donne le pouvoir d'être un serviteur 
de Dieu et "de connaître Christ et la puissance de sa résurrection et la communion et le 
partage dans ses souffrances." 

Prière du jour : 

"Cher Jésus, je te demande de me rendre de plus en plus comme toi, de voir le monde autour 
de moi à travers tes yeux. Je veux que mon cœur batte avec un programme de réconciliation et 
de rédemption. Je veux que les mêmes choses qui brisent ton cœur brisent le mien. Comme je 
te suis je veux que ma relation avec toi grandisse. Amen." 

JOUR 6 

Prenez de nouveau un stylo et un papier et réfléchissez à votre voyage avec Christ. Allez à 
Matthieu 16:13-28. Comment avez-vous répondu à la question de Jésus quand il demande 
"Qui dis-tu que je suis ?" Comment avez-vous répondu à l'appel de renoncer à vous-mêmes, 
de vous charger de sa croix et de le suivre ? 

Prière du jour : 

"Je te prie de me laisser voir qui tu es - le fils du Dieu vivant ! A cause de cela je veux être celui 
qui renonce à moi-même, me charge de ta croix chaque jour et te suis. Merci. Amen." 

JOUR 7  

Aujourd'hui lisons et méditons sur le Psaume 37. Dieu nous appelle à faire de lui ses délices. 
Je crois que cela fait partie du secret de la puissance de la résurrection, de connaître Christ. 
Heureux délices ! A demain, quand nous commencerons à regarder la puissance de la 
résurrection et votre appel. 
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Prière du jour : 

"Cher Seigneur, je veux faire de toi mes délices, te servir et rester sur ton chemin. Je veux que 
tu sois ma force en temps de troubles car je sais que tu vas me délivrer. Amen" 

 

QUESTIONS DE DISCUSSION SUPPLEMENTAIRES POUR LES FAMILLES: 

JOUR 1 : 
1. Avez-vous demandé pardon à Jésus pour vos péchés ? 
2. Quelles choses faites vous pour montrer aux autres que Jésus vit dans votre cœur ?  

Quelles sont les autres choses auxquelles vous pouvez penser pour démontrer l’amour 
de Jésus aux autres en actes, et non en paroles ?  

3. Réfléchissez sur votre propre expérience du salut. Votre voyage avec Christ est-il 
caractérisé par les versets de Jacques 2 ?  

4. Est-ce que ce vous « dites » et conforme à ce que vous « faites » ?  
 

JOUR 2 : 
1. Pourquoi le jeune homme dans l’histoire n’a pas suivi Jésus ? 
2. Qu’est-ce qui vous a décidé à être chrétien ? 
3. D’après vous, quelle est différence entre être seulement pardonné de ses péchés et 

suivre Jésus ?  
4. Réalisez-vous à présent que vous ne pouvez pas suivre Jésus par vos propres forces ?  

 
 

JOUR 3 : 
Avoir un agenda signifie avoir nos propres plans. Renier notre identité signifie abandonner ce 
que les autres pensent que nous sommes. Renier sa personnalité, c’est abandonner celui ou 
celle que nous pensons être. Renier ses passions c’est abandonner ce qui est le plus important 
pour nous. Renier nos rêves c’est abandonner ce que nous voulons faire ou être.  
1. Que veux tu faire quand tu seras grand ?  
2. Quelles sont les choses ou les rêves qui ont le plus d’importance pour toi ? 
3. Qui est Jésus pour toi ? 
4. Es-tu prêt à abandonner tes plans et tes rêves pour suivre Jésus s’il te le demande ?  
5. Est-ce que ton droit d’avoir ton propre plan t’apportera le bonheur ?  

 
JOUR 4 : 
1. Quelle sorte de cœur le roi David voulait-il au Psaume 51.12 ? 
2. Qu’aimerait un cœur comme celui là ?  
3. Comment pouvez vous, comme David, avoir un cœur comme celui là ? 

Votre cœur a-t-il été purifié de tout plan de péché, qui en centré totalement sur vous ? 
JOUR 5 : 
L’agenda de Dieu c’est la réconciliation : nous ramener à lui, et la rédemption : pardonner nos 
péchés. Le chemin incluera la souffrance.  

1. Avez-vous déjà été avec quelqu’un qui était vraiment bléssé ou très triste ? Comment vous 
sentiez-vous ? Comment pouvez-vous montrer l’amour de Jésus à des gens qui souffrent ? 
Comment cela vous rapproche-t-il de Jésus ?  

2. Comment Dieu a-t-il utilisé une situation pour vous ramener ou une personne proche de 
vous, à lui ? 
Est-ce qu’il y a un problème auquel vous faires actuellement face que Dieu pourrait utiliser 
pour sa gloire ?  
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SEMAINE 3 

"Car c’est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas 
de vous, c’est le don de Dieu. Ce n’est point par les œuvres, afin que personne ne se 

glorifie. Car nous sommes son ouvrage, ayant été créés en Jésus-Christ pour de bonnes 
œuvres, que Dieu a préparées d’avance, afin que nous les pratiquions." 

Ephésiens 2:8-10 

JOUR 1 

Vous sentez-vous appelé à quelque chose? Maintenant, vous êtes probablement en train de 
dire je me sens appelé à être missionnaire à Hawaï ou peut être une magnifique île des 
Caraïbes. Il y a beaucoup de confusion à propos de notre appel dans la vie. Les gens ont 
parfois usé et même abusé du concept d'un appel de Dieu. Et, à ce que nous savons, les gens 
font toutes sortes de choses folles et parfois horribles au nom de Dieu. 

Que cela signifie-t-il alors d'être appelé de Dieu? Qu'est-ce que cela à a voir avec vivre dans la 
puissance de la résurrection. Cela va ensemble et notre appel de Dieu est là où nous vivons 
notre vie dans la puissance de la résurrection. De tout ce que nous connaissons de Dieu, nous 
pouvons avoir confiance que si Dieu nous appelle à quelque chose, il nous donnera la grâce et 
le pouvoir de remplir cette mission. Regardons encore nos versets clefs, Philippiens 3:10-11. 
Regardons la dernière partie du verset 10 : "en devenant conforme à lui dans sa mort". 

Comment devenons-nous comme Christ dans sa mort? Sommes-nous supposés mourir sur la 
croix comme il le fit? Bon, certains l'ont fait mais je ne pense pas que ce soit ce à quoi Dieu 
nous appelle. Dans Colossiens 2:12 nous lisons : ayant été ensevelis avec lui par le baptême, 
vous êtes aussi ressuscités en lui et avec lui, par la foi en la puissance de Dieu, qui l’a 
ressuscité des morts." Rappelez-vous, nous avons découvert que renoncer à nous-mêmes et 
mourir au péché ou être nettoyé de notre nature pécheresse c'est nous transporter du 
programme du péché au programme de Dieu. La puissance de la résurrection nous libère pour 
adopter le programme de Dieu pour nos vies. Et nous avons vu que pendant que nous 
sommes sur cette terre, notre programme est de rejoindre Dieu dans sa mission de 
réconciliation et de rédemption. 

Selon Philippiens 2, Jésus nous a donné ses droits en tant que main droite du Père pour 
devenir rédempteur.  Il nous demande d'avoir la même attitude et état d'esprit que Jésus 
(verset 5). Alors, devenir comme Jésus dans sa mort est le rejoindre dans sa mission et mourir 
à notre propre programme. C'est regarder la vie à travers la perspective éternelle de la 
puissance de la résurrection. Cela nous prépare alors pour l'appel venant de Dieu. Prenez 
quelques instants et réfléchissez quel appel vous croyez que Dieu vous a donné. Comment y 
avez-vous répondu ? 

Prière du jour : 

"Je te prie aujourd'hui de me donner l'assurance que si tu m'appelles à quelque chose, tu me 
donneras la grâce et la puissance d'accomplir ton appel dans ma vie. Amen." 

JOUR 2 

Comment savons nous que Dieu a un appel pour chacun d'entre nous ? Nous pensons l'église 
comme le "corps du Christ" et cela de façon correcte. Quoiqu'il en soit, le mot pour "église" 
dans le Nouveau Testament signifie littéralement "ceux qui sont appelés". Nous pouvons nous 
demander "appelés d'où". La réponse serait appelé du programme du péché vers un nouvel 
appel - la mission de réconciliation. Nous ne sommes pas seulement appelés de quelque 
chose mais vers quelque chose.  

Allez avec moi dans Hébreux 5:11-6:3. Pourquoi devons nous si souvent au rester au lait plutôt 
que d'aller vers de la nourriture solide. Pourquoi tournons-nous en rond avec des 
"enseignements élémentaires" jusqu'à que nous en ayons discuté, argumenté et soyons 
divisés nous-mêmes à leur sujet. Pourquoi ne semblons-nous pas avancer vers la maturité ? 
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Il y a beaucoup de raisons, mais la raison majeure, de mon point de vue, est que nous n'avons 
pas commencé à vivre dans la puissance de la résurrection. C'est en rapport avec ce dont 
nous parlions la semaine dernière concernant Jean 3:16. Nous sommes plus intéressés par 
"ne pas périr" et avoir "la vie éternelle" que par ce que Dieu est jusqu'à présent. Nous nous 
concentrons de façon primaire plus sur ce dont nous sommes sauvés - la punition pour nos 
péchés - que ce pour quoi nous sommes sauvés - la vie dans la puissance de la résurrection.  

Par conséquent, se focaliser sur notre vie de chrétien est habituel, "Es-tu sauvé?". 

Se focaliser sur Jésus serait "Me suis tu? Renonces-tu à toi même et te charges-tu de ma  
croix ?" Cela peut ressembler à en venir à un évangile d'œuvres et non de grâce. Loin de ça ! 
Nous sommes sauvés par grâce et nous marchons par l'Esprit par grâce. La seule œuvre est 
de dire "oui" à Jésus quand il nous appelle à le suivre. 

Même ce "oui" vient par la grâce de Dieu travaillant en nous. Lorsque nous sommes vraiment 
capturés par la grâce, nous désirons suivre Jésus. J'ai souvent entendu les gens, lorsqu'ils 
sont face à certaines de leurs faiblesses, dire "Je suis sous la grâce". Je ne pense pas du tout 
que ce soit vraiment de la grâce. Cela signifie  "Seigneur, j'entends ce que tu dis, mais je reste 
à mon propre programme. Donne-moi assez de grâce afin que je puisse continuer mes propres 
choses," ce qui n'est pas du tout de la grâce. 

Une vie vécue dans la puissance de la résurrection est une réponse à la grâce de Dieu dans 
ma vie et dans le monde. Passez un peu de temps aujourd'hui à réfléchir et méditer sur la 
grâce de Dieu. 

Prière du jour 

"Cher Seigneur, je veux rester concentré sur ma vie éternelle avec toi en renonçant à moi-
même et en me chargeant de ma croix. Je suis sauvé par ta grâce et je marche dans ton esprit 
par grâce. Amen." 

JOUR 3 

Un de mes chants favoris parle de la grâce. Quelques unes des paroles sont comme ça : 

"Ta grâce continue de m'étonner. Ton amour est un mystère. 

Chaque jour, je fléchis mes genoux pour ta grâce qui continue à m'étonner." 

Continuons à parler de notre appel. Nous sommes appelés par grâce. Dieu ne nous appelle 
pas à quelque chose car il pense que nous serions bons à le faire ou que nous le méritons. 
Non, il nous appelle par sa grâce et alors nous équipe pour accomplir cet appel. Dans ce sens, 
notre appel a peu à voir avec nous et tout à voir avec Dieu. En fait, la vie dans la puissance de 
la résurrection est toujours à propos de Dieu, pas à propos de nous. C'est pourquoi il est si 
important de connaître et vivre le nettoyage de notre nature pécheresse. Jusqu'à que nous 
vivions ce nettoyage, nous restons tout sur nous-mêmes, peu importe comment nous essayons 
de suivre Dieu. Lorsque nous saisissons qu'à travers la résurrection et la mort de Jésus 
l'œuvre du Diable a été détruite, nous pouvons permettre au sang de Jésus de nous nettoyer 
de toute injustice (1 Jean 1:9). 

Allez à Galates 5:16-26. Regardez comment Paul oppose très clairement le programme du 
péché et le programme de l'Esprit. Il n'y a pas de "ensemble / l'un et l'autre ici". C'est 
clairement l'un ou l'autre. Vous voyez, quand je dois en venir à renoncer à moi-même (à mon 
propre programme) et ramasser la croix de Christ (en disant oui à son programme) je peux 
suivre Christ (vivre par l'Esprit, versets 16 et 25). C'est ce que Jésus veut dire quand il dit que 
nous sommes baptisés avec l'Esprit Saint (Actes 1:5).  

Par la puissance de la résurrection, le Saint-Esprit peut remplir nos vies. Le mot original pour 
baptême était d'être plongé dans un colorant et être totalement changé. Nous sommes 
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maintenant capables d'être totalement immergés en Christ et changés d'un programme (la 
nature pécheresse) à un autre programme (la mission de Dieu). 

Comme nous en parlions la semaine dernière, parfois nous prenons la puissance dont Jésus 
parle dans Actes 1 concernant le Saint-Esprit et essayons de l'apporter dans notre propre 
programme. Nous reléguons la puissance du Saint Esprit à des choses comme des miracles et 
des prodiges. Les signes et les prodiges peuvent faire partie d'une vie vécue dans la puissance 
de la résurrection. Toutefois, ils seront un dérivé de la vie dans l'Esprit. La puissance que 
Jésus décrit est une puissance pour "vivre d'une manière digne de l'appel dont vous avez été 
appelés"  (Ephésiens 4:1). 

Paul a qualifié cette vie de la résurrection d'une autre manière dans 2 Corinthiens 5:14 quand il 
dit "Car l'amour du Christ nous étreint". Si votre vie reste centrée sur vous même et votre 
programme, l'amour ne sera jamais une motivation impérieuse. Les versets 14 et 15 sont une 
grande expression de celui qui a été totalement transformé par la grâce de Dieu. Car Christ est 
mort pour nous, nous mourons à notre propre chemin. L'alternative à ce chemin est de vivre 
pour les autres, donc une vie motivée et contrainte par l'amour. 

Maintenant, nous sommes prêts à regarder plus loin à l'appel que Dieu a pour nous. En 
préparation pour demain, lisez Ephésiens 2:10. 

Prière du jour 

"Mon cœur désire que tu me permettes de répondre à ton appel dans ma vie, à vivre une vie 
digne de l'appel que j'ai reçu. Je veux avoir une vie contrainte par ton amour. Amen" 

JOUR 4 

Ephésiens 2:10 est un autre verset à mémoriser : " Car nous sommes son ouvrage, ayant été 
créés en Jésus-Christ pour de bonnes œuvres, que Dieu a préparées d’avance, afin que nous 
les pratiquions." 

Quelle déclaration. Une autre façon de traduire "ouvrage" serait "chef-d’œuvre". La plupart 
d'entre nous ne se pensent pas eux-mêmes comme "chef-d'œuvre", mais Dieu si. Pourquoi ? 
Car il nous a fait. Certains d'entre vous pensent probablement que vous auriez pu faire un 
meilleur travail si Dieu vous avait demandé votre opinion en premier, que Dieu aurait pu mieux 
vous équiper pour la vie que vous avez eue selon votre propre programme. Selon ce verset, 
cependant, il avait autre chose en tête. 

Regardez cette phrase dans ce verset : "Dieu a préparé d’avance". En avance de quoi, vous 
demandez ? Bon, littéralement cela signifie qu'avant que Dieu ne crée le monde, il savait que 
vous existeriez et vivriez. Vous n'êtes pas une erreur. Vous n'avez pas pris Dieu par surprise. 
Dieu savait que vous seriez sur sa terre maintenant et il a préparé ensemble vous et la terre 
pour votre vie aujourd'hui.  

Vous avez été "créés en Christ Jésus pour faire de bonnes œuvres". En d'autres termes, Dieu 
vous a spécifiquement désigné pour des œuvres, service et ministère. Quand vous voyez le 
mot "ministère", immédiatement vos pensées vont à devenir un pasteur, évangéliste ou 
missionnaire. Dans un sens, nous sommes tous un peu de cela mais la vision de Dieu est bien 
plus large que cela. Essayez de regarder ce grand tableau pendant un moment. Dieu est le 
procédé de réconciliation de toutes choses, à la fois dans les cieux et sur terre, jusqu'à lui-
même par ce que Christ a fait sur la croix (Colossiens 1:20).  

Où vous situez-vous dans ce tableau ? Certains d'entre-nous pensent le ministère comme 
seulement à l'intérieur de l'église. Pour sûr, il y a beaucoup de ministères "à l'intérieur" de 
l'église. Cependant, l'église ou les leaders de l'église sont aussi là pour équiper les gens à faire 
le travail du ministère auquel Dieu les a appelés. Il est vrai qu'une partie de votre appel est 
d'être une partie du corps local du Christ. Selon Paul dans Ephésiens 4, nous sommes 
baptisés dans le corps du Christ. Votre appel est plus grand, nous sommes appelés à être une 
partie du corps entier de Christ. 
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Allez en 2 Corinthiens 5:11-21. Il y a beaucoup de bonne matière là, mais concentrez vous sur 
les versets 18 à 20. Paul dit que nous tous qui sommes en Christ sommes appelés au 
message et ministère de réconciliation. Nous sommes nommés ambassadeurs, comme si Dieu 
fait son appel à travers nous. Ce sont des paroles stupéfiantes. Un ambassadeur est un haut 
appel. Dans la plupart des pays, les ambassadeurs sont personnellement nommés par le 
Président ou le Premier ministre. Nous avons été nommés par Dieu à cette mission pour être 
ambassadeurs pour Christ. C'est notre appel. 

Attendez, dites-vous. Cela veut dire que nous avons tous le même appel. Dans ce grand 
tableau, oui c'est vrai. Dieu dans son infinie sagesse nous a donné beaucoup de façons 
d'accomplir cet appel. Pensez aujourd'hui à quelle sorte d'ambassadeur vous êtes pour Christ. 

Prière du jour 

"Je ne me serais jamais pensé comme un chef-d’œuvre mais je suis reconnaissant que tu 
puisses voir plus profondément pour me considérer comme tel. Avant la fondation du monde, 
tu savais exactement comment je serais et déjà tu m'aimais. Je me suis engagé à être un 
ambassadeur pour toi. Amen." 

JOUR 5 

Hier, nous avons découvert que nous sommes appelés à être ambassadeurs pour Christ qui a 
donné le message et le ministère de réconciliation. Retournons à Ephésiens 2:10. Dieu nous a 
créés en Christ pour les bonnes œuvres qu'il a faites, appelés et équipés pour le faire. Ces 
bonnes œuvres sont dans le contexte d'un tableau plus grand - notre appel comme 
ambassadeurs dans le ministère de réconciliation. Dans la vie de la résurrection, nous sommes 
dans le programme avec Dieu dans sa mission de rédemption et de réconciliation. 

Il y a certaines choses que nous avons besoin de considérer pour bien répondre à cet appel : 
passion, opportunités et rendez-vous divins. Ce sont les voies que Dieu utilise pour chacun 
d'entre nous pour accomplir ce à quoi il nous a appelé selon Ephésiens 2:10 et dans le 
contexte de 2 Corinthiens 5:18-20. 

De quoi êtes vous passionné dans la vie ? Qu'est-ce qui fait fonctionner votre moteur ? Qu'est-
ce qui vous enthousiasme et vous met au défi ? Si vous répondez "rien", vous devriez vous 
faire examiner par le médecin et voir si vous êtes toujours vivant. Plus probablement, vous 
avez pensé à plein de choses qui vous passionnent selon la situation ou les circonstances. 
Quelles sont ces choses ? Prenez une feuille de papier et faites-en la liste. Essayez de 
transposer ces choses dans le contexte de votre appel en Christ. De prime abord, cela peut 
être difficile car certaines de vos passions ne semblent probablement pas spirituelles. 

Vous rappelez-vous quand nous avons regardé à David dans le Psaume 51 ? Nous avons 
commencé à voir à quoi ressemble un  cœur passionné pour Dieu. Dans la vie de la 
résurrection, le cœur bat pour Dieu et avec Dieu. De toute façon, nous avons apporté un 
certain nombre de passions de notre ancien programme qui ont besoin d'être nettoyées et 
purifiées. Alors, Dieu peut nous aider à les utiliser pour accomplir notre appel. Laissez-moi 
partager un exemple. 

J'ai grandi avec une passion pour les sports. J'aime pratiquer le sport, regarder le sport, parler 
sport, lire à propos de port et rêver de sport. Ce n'est pas inhabituel pour beaucoup de garçons 
dans notre pays (aux Etats-Unis). Quand je suis devenu plus âgé, cette passion est devenue 
encore plus forte. Je n'avais pas réalisé que pour mon cœur cette passion que j'avais pour le 
sport était en concurrence avec Dieu. Cela arriva après que j'ai commencé le ministère 
pastoral. 

Un dimanche après-midi je regardais un évènement sportif et j'étais vraiment dedans. Tendu, 
je suivais chaque action et  chaque mouvement. Vers la fin, l'équipe à laquelle je m'identifiais 
perdait. La fin était proche et controversée. Je pensais encore à ce jeu lorsque je fis le culte et 
prêcha ce dimanche soir et j'étais resté très affecté par cette partie. 
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Lorsque je réfléchis à cette journée, je réalisais que mon attitude n'était pas plaisante à Dieu. 
Cela m'a fait débuter un voyage dans la recherche d'où ma vraie passion mentait vraiment, 
n'était pas dans la vérité. 

J'aime toujours pratiquer et regarder le sport. Cependant, ils sont maintenant dans le contexte 
de la vie de la résurrection. Ils font partie d'un plus grand tableau. Et devinez quoi ? Dieu est 
capable d'utiliser notre intérêt parfois pour accomplir sa mission et le ministère de la 
réconciliation. Si notre cœur bat vraiment avec Dieu il peut prendre d'autres intérêts et moins 
de passions et les utiliser comme une partie des "bonnes œuvres" qu'il a créées pour nous. 

Un de nos objectifs dans le ministère des petits groupes est de permettre aux passions et aux 
sujets d’intérêt de conduire la formation de quelques-uns des petits groupes. Les gens peuvent 
se rassembler autour de leurs intérêts et passions et accomplir le ministère de la réconciliation.  

Quelle est la grande passion de votre vie ? Jésus veut être là. Lisez Matthieu 5:8 et 6:19-24. 
Honnêtement demandez à Dieu où votre trésor est. 

Prière du jour 

"Tandis que je travaillais ces deux dernières semaines sur ces méditations j'ai appris à mieux 
te connaître et à savoir ce que tu demandes quand tu m'appelles. Je veux être de plus en plus 
passionné sur ce dont j'ai besoin pour accomplir ta mission et le ministère de réconciliation. 
Amen." 

JOUR 6 

Hier, nous avons regardé la passion comme l'une des façons de pouvoir accomplir l'appel que 
Dieu nous a donné. Encore une fois, nous sommes tous appelés au message et ministère de la 
réconciliation en tant qu'ambassadeurs pour Christ. Comme nous n'avons pas tous les mêmes 
passions et intérêts, nous n'avons aussi pas les mêmes opportunités. 

Qu'est-ce que je veux dire par opportunité ? Bon, l'opportunité ou occasion peut être la famille 
où nous vivons, le lieu où nous travaillons, le voisinage où nous vivons, l'école où nous allons 
ou d'autres lieux dans notre vie qui sont une partie de qui nous sommes. Dans le cours de la 
vie, dans chacun de ces domaines, nous avons des occasions d'être des ambassadeurs de 
Dieu et de faire partie de sa mission dans le ministère de réconciliation. 

Vous pourriez dire que vous avez des opportunités très limitées dans ces domaines. Peut-être 
que vous ne pouvez pas parler religion avec votre famille, peut-être travaillez vous pour le 
gouvernement et ne pouvez pas mentionner Dieu. Dans le passage de l'Ecriture que nous 
appelons la Grande Commission (Matthieu 28:19-20) Jésus nous dit de faire de toutes les 
nations ou de toute personne des disciples. Parfois nous lisons ce passage en mettant l'accent 
sur "aller": aller dans le monde entier. C'est vrai que nous devons faire cela, mais ça peut être 
traduit par "pendant que vous allez". En d'autres termes, Jésus nous a dit que pendant que 
vous allez faire vos activités normales de la vie, exécutez ma mission. Vous êtes son 
ambassadeur dans votre famille, dans votre travail, dans votre voisinage et dans votre école. 
C'est là où il vous a et c'est là qu'il a préparé d'avance de bonnes œuvres, pour que vous les 
pratiquiez. 

Les opportunités sont tout autour de nous, mais souvent nous ne regardons pas. Par exemple, 
lorsque vous cherchez un scooter et vous pensez à un modèle particulier, qu'est-ce qui arrive 
soudainement partout sur la route ? Vous les voyez ! Vous voyez le modèle que vous cherchez 
à acheter. ils étaient là tout le long mais votre pensée et vos intérêts n'étaient pas équipés pour 
les voir. Ainsi en est-il avec les opportunités d'être un ambassadeur de Dieu là où vous êtes. 

Lorsque vous vivez selon votre propre programme, à quoi pensez-vous ? A vous. Toutes les 
occasions que vous voyez sont vraiment toutes à propos de vous. Quand nous vivons dans la 
puissance de la résurrection, le programme du péché (égocentrique) est parti et nous ne vivons 
plus pour nous-mêmes mais pour lui (Christ) qui est mort pour ceux qui reçoivent Sa nouvelle 
vie (opportunités) (2 Corinthiens 5:l5). Nous ne voyons plus d'un point de vue du monde 
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(programme égocentrique du péché) mais d'un point de vue à partir de la puissance de la 
résurrection, du ministère de la réconciliation, d'un ambassadeur. 

Je veux revenir au scooter. Si vous avez un Vespa mais maintenant vous recherchez un 
Honda, vous allez rechercher les opportunités de voir des Honda. Vous allez les voir car ils 
sont tout autour de vous. Les occasions d'accomplir l'appel de Dieu sont tout autour de vous. 
Nous avons juste besoin de voir avec les yeux d'un ambassadeur de Christ. 

Quand nous vivons dans la puissance de la résurrection, ce n'est plus à propos de nous. Nous 
n'avons plus à voir où tout va bien. Parfois Dieu nous le permet mais nous pouvons le croire 
que rien n'est gaspillé. Après tout, il vous a créé avant la fondation du monde comme sa 
fabrication et son chef-d’œuvre et vous avez été créé en Jésus Christ pour faire de bonnes 
œuvres, alors il a déjà quelques divins rendez-vous dans son livre pour vous.  

Prière du jour : 

"S'il te plaît, cher Seigneur, laisse-moi voir le monde où je vis à travers tes yeux. Je veux me 
saisir des occasions de chaque jour pour te voir et être ton ambassadeur partout où je suis. 
Utilise-moi d'une façon passionnée qui fasse une différence pour toi. Amen." 

JOUR 7 

Prenez votre Bible et lisez le Psaume 16. Tandis que vous pensez aux limites pour vous, Peut-
être pouvez-vous écrire votre appel comme vous le voyez. Alors, faites la liste de quelques 
unes de vos passions et voyez comment elles peuvent être utilisées dans le contexte de l'appel 
de Dieu. Faites la liste de quelques occasions que peut-être vous n'aviez pas encore vu 
comme des occasions. Pensez à tout rendez-vous divin que vous pouvez avoir manqué ou aux 
autres dont vous savez maintenant qu'ils étaient des rendez-vous divins venant de Dieu. 
Demain, nous commencerons à regarder à la puissance de la résurrection et comment cela 
touche nos relations. 

Prière du jour : 

"Aujourd'hui je reçois ta parole comme une bénédiction quand je peux te dire : "Tu me montres 
le chemin de vie; en ta présence est plénitude de joie; à ta main droite sont les délices pour 
toujours. Comment puis-je ne pas vouloir trouver les occasions de mieux te servir. Amen." 

QUESTIONS DE DISCUSSION SUPPLEMENTAIRES POUR LES FAMILLES: 

JOUR 1: 
1. Pensez-vous que Dieu vous demande de faire quelque chose ? (Donnez aux enfants le 

temps d’exprimer leurs pensées). 
2. Lorsque Dieu nous appelle, que nous donne-t-il pour s’assurer que nous pourrons 

accomplir son appel ?  
3. D’après vous, quels sont les désirs que Dieu a pour vous ? 
JOUR 2 : 
1. La grâce est la bonté et la faveur de Dieu pour nous que nous pouvons mériter. Quelle est 

la différence dans votre vie grâce à la grâce et au pardon de Jésus qui a été démontrée par 
sa mort sur la croix pour nous ?  

2. Comment pouvez-vous faire la différence connaissant Dieu qui vous a appelé (choisis) ?  
JOUR 3 : 
1. Le mot originel pour baptême signifie être plongé dans une teinture et être totalement 

transformé. Qu’est ce qui change en nous lorsque nous sommes baptisé ? 
2. L’amour de Christ nous presse. Que pouvez vous faire aujourd’hui pour montrer l’amour de 

Christ à quelqu’un sans chercher à être récompensé ou remercié ?  
JOUR 4 : 
1. Citez quelques ministères que nous faisons dans l’église pour plaire à Dieu en servant et 

en prenant soin des autres. 



 

36 
 

2. Que signifie être ambassadeur de Christ ? Quelle sorte d’ambassadeur êtes-vous ? Est-ce 
que les autres voient et entendent Christ parce qu’ils te connaissent ? 

JOUR 5 : 
1. Quelles sont les trois choses que Dieu nous donne pour accomplir son appel ? 
2. Qu’aimez vous tellement faire que vous pouvez le faire tout le temps ? 

Quelle est votre plus grande passion (plaisir, joie) ? 
De quelles façons Dieu peut-il utiliser votre passion dans le ministère pour le monde ? 

JOUR 6 : 
1. Si vous aviez une seule opportunité de témoigner à des gens et que vous étiez la seule 

personne qui pouvait leur parler de Jésus, que leur auriez vous dit ? 
Quelles sont les opportunités que Dieu vous a données en tant qu’ambassadeur ? 
Qu’avez-vous fait ?  

 

SEMAINE 4 

"Si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont 
passées ; voici, toutes choses sont devenues nouvelles.." 2 Corinthiens 5:17 

JOUR 1 

Nous avons parlé ces trois dernières semaines de la puissance de la résurrection. Les deux 
ennemis géants de notre âme - le péché et la mort - ont été rendus impuissants par l'œuvre de 
Jésus sur la croix. Colossiens 2:15 dit « il a dépouillé les dominations et les autorités, et les a 
livrées publiquement en spectacle, en triomphant d’elles par la croix. ». Alléluia, amen et oui. 
La puissance du péché et la nature pécheresse peuvent être brisées et nettoyées dans nos 
vies et le pouvoir du Saint-Esprit peut nous installer dans le programme de Dieu, à savoir sa 
mission de rédemption et réconciliation.  

Les relations peuvent être là où ça commence à devenir sérieux. La plus grande partie de nos 
questions, problèmes, épines et difficultés peuvent être imputées aux relations, d'une certaine 
manière. C'est difficile de s'entendre avec les gens, n'est-ce pas ? Alors, comment apportons-
nous la puissance de la résurrection dans nos relations? 

Notre meilleur modèle, bien sûr, est Jésus. Mais parfois nous avons des problèmes avec cela 
car Jésus est Dieu et bon ça lui donne un avantage. Bon, c'est vrai. Jésus était aussi Dieu, 
dans la chair, Emmanuel. Il était pleinement Dieu et pleinement homme. Je ne sais pas tout ce 
que cela signifie mais je sais qu'il avait des parents et des frères et sœurs et des cousins et 
des amis et des collègues et même des ennemis. Ainsi, il doit en savoir quelque chose. Peut 
être devrions nous regarder à lui pour comment conduire nos relations. 

Nous sommes ici depuis un moment maintenant, alors en sommes-nous au point où nous 
pouvons être un peu honnêtes avec nous-mêmes et avec Dieu ? Essayons, ok ? Voici ce que 
je veux que vous fassiez. Prenez cette feuille de papier sur laquelle vous avez déjà travaillé et 
faisons un petit exercice. 

Faisons la liste de nos relations. Lesquelles ? Bon, commençons avec votre conjoint si vous 
êtes marié(e). (Si vous êtes divorcé(e) et non remarié(e), alors commencez avec votre ex-
conjoint). 

Si vous n'êtes pas marié(e) alors commencez avec un fiancé, petit ami ou même un espoir. 
Puis, continuez avec vos parents ou enfants ou tout ce qui fait votre famille immédiate. Mettez 
aussi vos collègues ou camarades de classe. Puis incluez un voisin et ou deux amis. Si vous 
avez des ennemis incluez les aussi, juste pour vous amuser. Maintenant, allez dans Matthieu 
7:12 et lisez le verset. Evaluez ces relations sur une échelle de 1 à 10, 10 étant la plus haute à 
la lumière du verset. Regardez comment vous vous en sortez. Nous regarderons demain. 

Prière du jour : 
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"Personne n'a dit que ce serait facile d'avoir des relations avec tous ces gens, mais tu l'as fait. 
Tu as même eu des ennemis et tu les as bénis. Aujourd'hui aide moi s'il te plait à trouver les 
moyens de bénir les autres et d'apporter la puissance de la résurrection dans mes relations. 
Amen." 

JOUR 2 

La majorité d'entre nous connaissent la règle d'or. "Faites aux autres ce que vous voudriez 
qu'ils vous fassent." Nous connaissons aussi une autre version qui le dit de cette façon : 
"Faites-le aux autres avant qu’ils ne vous le fassent." Comment ça s’est passé avec l'échelle 
hier ? Ne me demandez pas, dites-vous. OK. Je ne demanderai pas mais je pense que Dieu le 
fera. Non pas parce qu'il veut se moquer de vous, mais parce qu'il veut vous aider. Il veut que 
nous voyons que la puissance de la résurrection vise à nous aider là où nous en avons le plus 
besoin : dans nos relations. 

Vous êtes vous déjà vraiment demandé pourquoi les relations sont si difficiles? Vous avez 
obtenu de hauts scores dans vos relations, non? Une relation conjugale qui commence avec 
deux personnes autant amoureuses l'une de l'autre finit dans un champ de bataille permanent 
de réprimandes, sarcasmes et accusations. Qu'est-ce qui s'est passé? Pourquoi est-ce si 
difficile? 

Regardons encore à ces deux tueurs de puissance : le péché et la mort. Ré-ouvrez la Bible en 
Galates 5 16-26. Regardez particulièrement aux versets 19-21. C'est le programme du péché, 
vous vous rappelez? Vous devez admettre que le programme est égocentrique, centré sur soi-
même. Tout est à propos de soi-même. Regardez : la haine, la discorde, la jalousie, la colère, 
l'ambition égoïste, les dissensions, les factions et clans, l'envie. Je veux dire que ce sont des 
choses égoïstes assez lourdes. Maintenant, regardez le verset 17 :" Car la chair a des désirs 
contraires à ceux de l’Esprit" Nous avons établi que chaque personne vient au monde avec la 
maladie du péché - la nature pécheresse (Romains 5:12). Même si nous apprécions bien 
quelqu'un ou même si nous aimons quelqu'un, devinez qui gagne à la fin? Soi-même. 

Regardons un exemple à comment cela s'accomplit dans la vie de quelqu'un. Revisitez David 
dans le Psaume 51. David est un bon gars. Dieu l'a appelé à être roi d'Israël. Il accomplit cet 
appel et le fait très bien. C'est un soldat formidable plein de courage (voyez sa bataille avec 
Goliath). Il est même un bon dirigeant spirituel et conduit son peuple dans l'adoration. Mais il a 
commencé à avoir des problèmes avec les relations. Sa relation avec Saul tourne au vinaigre, 
ce qui n'était certainement pas entièrement de sa faute. Puis, par envie et convoitise, il 
dédaigne les relations qu'il entretient avec ses propres épouses et commet l'adultère avec 
Bethsabée. Sa relation avec elle est fondée sur le sexe et l'autorité. Ensuite, sa relation avec 
son mari, Urie, se tourne vers la tromperie et finalement le meurtre. Qu'est-ce qui s'est passé? 

David a reconnu finalement que sa nature pécheresse le conduisait dans le mauvais 
programme. Il pensait être dans le programme de Dieu mais quand la situation est devenue 
critique ou dans son cas quand la pression est montée, il y est allé pour lui-même. C'est 
pourquoi il est dit dans le Psaume 51:5 "Voici, je suis né dans l’iniquité, Et ma mère m’a conçu 
dans le péché." Tant que notre programme du péché domine, nos relations n'ont aucune 
chance. Rappelez-vous, la nature pécheresse, la chair, désire ce qui est contraire à l'Esprit. 

Priez d'être à Dieu, que la puissance de la résurrection puisse nous nettoyer de notre nature 
pécheresse et que nous puissions prier avec David "Crée en moi un cœur pur, O Dieu". Quand 
nous commençons à vivre en réalisant que cette puissance de la résurrection a détruit l'œuvre 
du diable (1 Jean 3:8), nous pouvons avoir de l'espoir pour nos relations. Peut-être que la règle 
d'or peut devenir réellement d'or, après tout. Avant que vous ne finissiez cette journée, lisez le 
Psaume 51 et priez Dieu pour qu'il vous révèle ce qu'il veut que vous voyiez. 

Prière du jour : 

"Crée en moi un cœur pur et renouvelle en moi un esprit ferme." C'était la prière que David t'a 
faite et c'est aussi la mienne tandis que nous marchons ensemble ces trois semaines en 
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grandissant dans la connaissance de toi. Ta puissance de la résurrection peut me nettoyer. 
Amen. » 

JOUR 3 

Dieu a nettoyé nos cœurs de la nature pécheresse. Le pouvoir du péché de nous dominer a 
été détruit à travers ce que Jésus a fait sur la croix et à travers la résurrection. Matthieu 5:8 dit 
"Heureux ceux qui ont le cœur pur, car ils verront Dieu !". Si cela avait été à nous de l'écrire, 
nous aurions écrit cela différemment, vrai ? Nous aurions dit les choses comme "Bénis soient 
les cœurs purs car ils doivent faire de grandes choses pour Dieu." ou peut être "Bénis soient 
les cœurs purs car ils doivent vraiment aimer leur voisin". Mais "voir Dieu" ? Qu'est-ce que cela 
signifie ? 

Maintenant, nous devrions le comprendre. Voir Dieu signifie que nous avons le bon tableau. 
Nous voyons qui Dieu est, nous voyons comment il est (réconciliant toutes choses dans les 
cieux et sur terre jusqu'à lui-même à travers ce que Christ a fait), et nous voyons notre appel 
dans le ministère de réconciliation. Nous ne pouvons pas voir ces choses jusqu'à que nous 
voyions Dieu. Voir Dieu avec un cœur pur est voir Dieu avec les yeux de Christ et non les 
nôtres. Voir Dieu avec un cœur pur est désirer une chose : Lui. Ce n'est pas à propos de nous, 
c'est à propos de Lui. 

Maintenant, si certains d'entre nous sont réellement honnêtes, nous voudrions descendre du 
bateau tout de suite. Après tout, il devrait y avoir quelque chose pour moi. Si ce n'est qu'à 
propos de Dieu, je n'en veux pas. Voilà la chose vraiment étonnante à propos de la grâce de 
Dieu, Son amour et Son caractère : en voyant Dieu avec un cœur pur tout ce que j'ai 
réellement voulu est réalisé. Je ne peux pas dire que je comprends vraiment cela, mais je l'ai 
vécu. Que voulez-vous vraiment dans la vie ? Allez, soyez honnête. C'est juste vous et Dieu.  

Est-ce  le bonheur, succès, plaisir, amusement, pouvoir, choses matérielles, gloire? Combien 
de ces choses avez-vous accomplies ? Si vous en avez accompli certaines, même brièvement, 
comment vous êtes vous senti? Je garantis que ça crée juste de la faim pour plus quoi que 
cela soit, non? C'est ce qui est vraiment décevant à propos du programme de la nature 
pécheresse - vous ne pouvez jamais vraiment l'achever. Une fois que vous pensez que vous 
l'avez fait, ce n’est juste pas assez.  

Regardez à ce que toutes ces choses font à nos relations. Aussi longtemps que ces relations 
vous aident à obtenir ce que vous voulez dans le programme du péché, alors elles sont 
bonnes, au moins à vous. Mais, si vous n'y êtes pas arrivé, qu'est-ce qui vous empêche de le 
faire? C'est probablement quelqu'un d'autre. Aussi longtemps que vous suivez votre propre 
chemin et que les autres autour de vous font ce que vous pensez qu'ils doivent faire, vous 
pouvez bien vous entendre avec tout le monde. Quand les autres ont leurs propres 
programmes égocentrés, les conflits vont survenir. 

Maintenant, cependant, votre cœur a été purifié par le sang de Jésus. Vous n'avez plus à vivre 
de cette façon. Une partie du problème est que nous avons développé des habitudes et des 
manières d'établir des relations avec les personnes. Ces habitudes et manières sont basées 
sur "l'être ancien" (2 Corinthiens 5:17) avec un programme égocentré du péché dirigeant le 
spectacle. Maintenant, nous avons besoin de regarder à comment Jésus veut que nous 
regardions nos relations. Passez un peu de temps à réfléchir à comment vous traitez les gens 
autour de vous. Demander au Saint Esprit de vous aider à être honnête et de regarder avec les 
yeux d'un cœur pur. 

Prière du jour 

"Je crois que mon cœur a été purifié par le sang de Jésus. Saint Esprit, aide-moi à regarder 
honnêtement avec les yeux d'un cœur pur, à voir Dieu avec les yeux de Christ, pas les miens. 
Je veux désirer une chose et c'est toi. Ce n'est pas à propos de moi, c'est à propos de toi. 
Amen." 
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JOUR 4 

Ouvrez votre Bible au Sermon sur la montagne, en Matthieu 5-7. Jésus commence son 
ministère avec les mêmes mots que Jean Baptiste commença le sien, "Repentez-vous car le 
royaume des cieux est proche." (Matthieu 4:17). C'était une grande déclaration alors plus 
qu'aujourd'hui. Le reste des mots de Jésus et de sa vie sont une explication et une 
démonstration de ce royaume.  

Certaines personnes à travers les siècles ont déclaré que le Sermon sur la Montagne n'était 
pas vraiment destiné à ce monde mais était une explication des jours à venir. C'est facile de 
comprendre pourquoi certains voudraient le voir comme ça. Si nous regardons à ce passage 
avec les yeux du programme du péché et égocentré il n'y a pas moyen que les mots de Jésus 
puissent faire sens. Cependant, si nous regardons dans la perspective de la puissance de la 
résurrection, alors nous pouvons laisser Jésus nous diriger dans nos relations.  

Regardez à Matthieu 5:43-48. Quand vous regardez ce passage, que pensez-vous? Ça 
ressemble à un autre monde, non? Aimez-vos ennemis ? Qui peut faire ça? Priez-vous pour 
ceux qui vous persécutent et vous diffament? Qui peut suivre ces commandements? Une fois 
encore, si nous regardons du point de vue de la nature pécheresse et de son programme, ça 
ne fait pas de sens. Ce programme est à propos de soi, moi d'abord et l'instinct de 
conservation. A la lumière de cela, je dois faire face à mes ennemis en conséquence, peu 
importe ce que ça peut signifier. Mais Jésus a dit de les aimer. Le mot qu'il utilise pour "aimer" 
signifie une bonne volonté active. En d'autres mots, ce n'est pas juste tolérer mon ennemi mais 
appliquer la règle d'or. Maintenant, comment faisons-nous cela dans le monde? Bon, nous ne 
le faisons pas dans le monde mais dans la puissance de la résurrection. 

Maintenant nous avons besoin de mettre en pratique cette puissance de la résurrection. 
Philippiens 2:3 dit : "que l’humilité vous fasse regarder les autres comme étant au-dessus de 
vous-mêmes.." Cela signifie-t-il nos ennemis? Bon, je ne vois pas de restrictions à cela, alors 
ça doit signifier nos ennemis. Rappelez-vous, en Philippiens 2:6 nous avons abandonné nos 
droits juste comme Jésus l'a fait, alors nous pouvons être rédempteurs. Dans ce cas, quels 
droits avons nous abandonné? Nous avons abandonné le droit de juger même si les autres 
nous ont mal traités et le droit de regarder pour nous-mêmes. Cela nous autorisera à aimer 
notre ennemi avec une bonne volonté active et d'être rédempteur comme ambassadeurs du 
ministère de réconciliation. 

Un autre endroit pour mettre en pratique cela est 2 Corinthiens 5:15-16. Regardant par la 
puissance de la résurrection, nous pouvons voir que cet ennemi est celui pour qui Christ est 
mort,  donc nous pouvons le considérer aussi de cette façon plutôt que comme un ennemi 
selon la chair. Est-ce facile? Non ! Est-ce possible? Oui, car c'est de cette façon que Jésus 
nous a traité.  Romains 5:8 dit "Mais en ceci, Dieu prouve son amour envers nous : lorsque 
nous étions encore pécheurs (ennemis), Christ est mort pour nous." (additions de l'auteur). 

Si Christ nous avait vu à travers un programme du monde, en aucune façon il ne serait mort 
pour nous. Avec la puissance de la résurrection de Jésus en nous, nous pouvons regarder à lui 
et aimer de la même manière. Si nous pouvons faire ceci avec notre ennemi, imaginez 
comment nous pouvons le mettre en pratique avec notre conjoint, famille, amis et collègues. 

Lisez Matthieu 5-7 lentement. Laissez Dieu vous apporter quelques noms et visages à l'esprit 
et vous montrer comment commencer à mettre en pratique la puissance de la résurrection. 

Prière du jour : 

"Je veux suivre ton exemple d'humilité, ne pas faire d'exception. Je veux être rédempteur en 
tant qu'ambassadeur du ministère de réconciliation. Tu m'as montré que pendant que j'étais un 
pécheur, Christ est mort pour moi. Laisse-moi voir à travers tes yeux afin que je puisse mettre 
en pratique la puissance de la résurrection. Amen." 
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JOUR 5 

Comment fut votre voyage à travers le Sermon sur la Montagne? Pas si facile que ça de faire 
avec, si? Quelqu'un a dit que les vieilles habitudes ont la vie dure. C'est certainement vrai 
lorsqu'on en vient aux relations. Nos vies ont été formées par nos relations et nous avons 
appris les mécanismes pour répondre à ce moule. Malheureusement, la plupart de ce que nous 
avons appris est destructif mais rappelez-vous de ce que Dieu a fait. Dans la puissance de la 
résurrection, il a détruit l'œuvre du démon. Nos vies peuvent maintenant être vécues dans la 
lumière de cette puissance et non sous la domination de la nature pécheresse. Rappelez-vous, 
nous n'avons pas à marcher selon la nature pécheresse. Nous avons été libérés et nous 
pouvons marcher d'après l'Esprit dans la puissance de la résurrection. 

Commençons avec la prière du Seigneur dans Matthieu 6:9-15. Concentrez-vous sur les 
versets 12 et 14-15. S'il y a quelque chose qui peut annuler la puissance de la résurrection, 
c'est vraiment ici dans ces phrases de Jésus. Jésus est très sérieux à propos du pardon et 
nous devrions l'être, aussi. Notre pardon coûte un grand prix et Jésus ne veut pas que nous le 
prenions à la légère. En premier, pensez à comment vous êtes pardonnés. 1 Jean 1:9 dit qu'à 
travers le sang de Jésus, tous nos péchés sont pardonnés. Pardonnés comment? Rappelez-
vous il y a quelques jours quand vous avez lu le Psaume 103. Qu'est-ce qu'il dit? Le verset 3 
nous dit que le Seigneur "pardonne tous vos péchés". Le verset 10 dit " Il ne nous traite 
pas selon le mal que nous avons commis, il ne nous punit pas comme le méritent nos fautes 
(péchés)". (additions de l'auteur). 

Alors, le verset 12 ajoute " Autant l’orient est éloigné de l’occident, Autant il éloigne de nous 
nos transgressions." Je ne sais pas vous concernant, mais Dieu semble être très sérieux 
concernant le pardon. Cela coûte un grand prix à travers le sang de Jésus, mais ça couvre 
toute chose. Vous avez compris? Vraiment, retour à Matthieu 6, Jésus dit que vous n'avez pas 
le pardon jusqu'à que vous le donniez. Relisez le verset 15. 

Cela ressemble encore une fois presque à un évangile des œuvres, non ? Non, notre pardon a 
été donné lorsque Jésus cria sur la croix "Père, pardonne leur car ils ne savent pas ce qu'ils 
font", c'était une offre irrévocable  qui a été validée par sa résurrec  tion. Que signifie  le verset  
15? Cela signifie que si je ne veux pas pardonner quelqu'un pour ce qu'il m'a fait, je reste dans 
la nature pécheresse, le programme égocentré. J'empêche le flux de la grâce pardonnante de 
Jésus de m'atteindre et me nettoyer. Jésus explique cela de façon plus complète dans 
Matthieu 7:1-2. 

Il nous dit dans ces versets que nous n'avons pas à juger. Cela sonne bien, mais ça ne marche 
pas très bien, si ? Nous sommes pleins de jugement et nous avons appris comment le cacher 
si bien. Du moins nous pensons que nous avons appris. Nous pouvons juger sans un mot, 
juste par un léger hochement de tête, un clin d'œil complice, un sourire de travers au bon 
moment, un "tsss" ou claquement de langue presque muet. Il y a tellement de façon de faire 
passer un jugement. Jésus dit dans le verset 2 " l’on vous mesurera avec la mesure dont vous 
mesurez." C'est juste comme avec cette chose du pardon dans le chapitre 6. La grâce a été 
donnée, c'est à nous de la recevoir. 

Probablement plus de chrétiens sont plus attachés à un manque de pardon, à l'amertume, au 
ressentiment et à la colère qu'aux autres choses. Ce sont des tueurs de relations. Ils bloquent 
la grâce - aussi bien pour la recevoir que la donner. 

Pourquoi nous accrochons-nous à ces choses ? En partie car nous essayons de jouer avec 
Dieu. Nous ne croyons pas que Dieu traite les gens avec justice. Peu importe qu'il ne nous ait 
pas traité comme nos péchés le méritaient (rappelez vous le Psaume 103). Nous ne croyons 
pas que Dieu prenne soin des gens qui nous ont blessés. La rancune est au fond la réticence à 
relâcher quelqu'un de notre jugement. Rappelez-vous, avec la mesure que nous utilisons, nous 
serons mesurés en retour. Selon Jésus, nous ne recevrons pas plus de grâce ou pardon que 
nous sommes disposés à en donner. 
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Une autre raison pour laquelle ces choses bloquent le flux de grâce est que nous continuons à 
réagir avec notre ancienne manière de vivre, le programme de la nature pécheresse. Lorsque 
nous découvrons vraiment les profondeurs de l'amour de Dieu et l'incroyable profondeur de la 
puissance de la résurrection, nous pouvons aller à l'endroit où il ne s'agit pas de nous. S'il ne 
s'agit pas de nous, nous pouvons nous retenir de juger les autres. Nous pouvons libérer les 
autres de notre jugement et leur pardonner. Rappelez-vous, votre cœur a été lavé par le sang 
de Jésus et votre vie dans la puissance de la résurrection n'est plus à propos de vous. Ne 
vivez pas plus longtemps comme ça, allez et pardonnez. Relâchez quelqu'un de votre 
jugement et laissez entrer le flux de la grâce de Dieu. 

Prière du jour : 

"Oh, c'est si bon à entendre ! J'ai été nettoyé par le sang de Jésus.  

Il n'y a aucune raison de continuer à vivre d’une  façon différente de celle de Jésus Je veux 
libérer quelqu'un de mon jugement et laisser entrer le flux de la grâce de Dieu ! Combien il est 
formidable : il est le seul qui peut faire cela pour nous. Je veux vivre ma vie dans la lumière de 
ce pouvoir! Amen." 

JOUR 6 

De tous les endroits, c'est certainement dans la relation conjugale que la puissance de la 
résurrection a besoin d'être appliquée. Maintenant, si vous n'êtes pas encore marié, restez 
avec nous. Je suis sûr que vous avez une relation proche avec quelqu'un et que vous pouvez 
vivre cette relation dans la puissance de la résurrection. 

Si vous êtes marié(e), arrêtez vous juste un instant et pensez à votre mariage. Sur une échelle 
de 1 à 10, 10 étant la plus haute, quelle note donneriez-vous à votre mariage. Maintenant, ce 
ne serait peut-être pas une bonne idée de l'écrire, car votre conjoint pourrait vous demander de 
le voir et ça pourrait causer plus de problèmes, alors gardez le juste pour vous-même.  

Comment votre relation conjugale est-elle à la hauteur de ses attentes? C'est généralement 
une question sans issue, car de nombreuses cultures mettent des attentes irréalistes sur ce 
que le mariage devrait être et il n'y a généralement pas de façon de vivre à la hauteur. 

Nous devons mettre la relation conjugale dans le contexte de ce que nous avons appris jusqu'à 
présent. Le vieux programme du péché de l'égocentrique moi-d'abord a été détruit par la mort 
et la résurrection de Christ. Notre nature pécheresse a été nettoyée, notre vie a été recentrée 
sur Christ et la croix de son programme et son appel dans notre vie - le ministère de 
réconciliation. Comment apportons-nous cela dans notre mariage? Une meilleure question 
serait "Comment n'apportons nous pas ça dans notre mariage?" 

L'un des enseignements les plus clairs sur la relation conjugale dans la Bible se trouve en 
Ephésiens 5. Dans le verset 25 nous lisons " Maris, aimez vos femmes, comme Christ a aimé 
l’Eglise, et s’est livré lui-même pour elle". Je ne pense pas que cette admonestation soit 
exclusivement pour les maris, mais aussi pour que les femmes aiment leurs maris. 

A partir de ce que nous avons déjà appris, nous réalisons que ce serait impossible d'aimer 
notre conjoint de cette manière en suivant les diktats de notre nature pécheresse. Le vieux 
programme de notre nature pécheresse ne se donne pas pour n'importe qui. Il peut faire 
quelques sacrifices, mais ils sont toujours avec un œil de comment ces sacrifices peuvent 
bénéficier à soi finalement. 

Maintenant, avec la puissance de la résurrection de Jésus mettant en place notre programme, 
nous approchons différemment la relation conjugale. Ce n'est plus à propos de nous mais à 
propos de Christ. Pensez juste à la différence que cela fait. Nous sommes libres de libérer 
notre conjoint de nos attentes. Pourquoi ? Par ce que la grâce de Dieu a été offerte sans rien 
attendre de nous. (Rappelez-vous Jésus sur la croix). Nous sommes libres de libérer notre  
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conjoint de notre jugement. Nous sommes complètement pardonnés, nous pardonnons 
complètement. Jérémie 31:34 déclare que le Seigneur a dit "Et je ne me souviendrai plus de 
leur péché." Ainsi, quand Paul dit dans 1 Corinthiens 13:5  que l'amour "ne tient pas compte du 
mal", il nous donne un modèle pour mettre en pratique la puissance de la résurrection. Nous ne 
gardons pas de compte dans la relation conjugale, ou dans toute autre relation, pour ceci. 

La relation conjugale est vraiment un laboratoire de test pour vivre une vie dans la puissance 
de la résurrection. La bonne nouvelle est que Dieu nous encourage, il nous supporte. Personne 
n'est plus intéressé que notre mariage soit immergé dans la puissance de la résurrection que 
Dieu lui-même. Lisez Ephésiens 5:26-27 à nouveau. Rappelez-vous notre appel dans la vie de 
puissance de la résurrection, le ministère rédempteur de la réconciliation. Notre but ultime dans 
le mariage est qu'il soit la vitrine de cette mission rédemptrice que Dieu est dans l'univers. 

Tout comme un jour le Christ rachètera totalement son épouse, l'église, nous aussi nous 
devons vivre de façon rédemptrice notre relation conjugale. 

Prière du jour : 

"Cher Seigneur, je veux aimer mon conjoint comme tu as aimé l'Eglise et tu t'es donné toi-
même pour elle. Je veux librement libérer mon conjoint de mes attentes car ta grâce fut offerte 
sans rien attendre de ma part... Amen" 

JOUR 7 

Asseyez-vous de nouveau avec votre stylo et votre papier et commencez à réfléchir à vos 
relations. Regardez ces relations à travers le prisme de la puissance de la résurrection. Quelles 
sortes de choses pouvez-vous changer ? Où avez-vous besoin de donner la grâce du pardon 
et libérer les autres de votre jugement ? Allez vers votre relation conjugale. Si votre conjoint fait 
cette étude, passez un peu de temps ensemble à discuter de votre mariage à partir du point de 
vue de la résurrection dans Matthieu 5-7, Ephésiens 5:21-33, et 1 Corinthiens 13.   

Lorsque vous êtes prêt(e) à permettre à la vérité de ces écritures à vivre dans votre vie, alors 
vous avez découvert la puissance de la résurrection.  

Prière du jour : 

"Je veux trouver ta grâce pour ma vie. J’ai besoin de donner la grâce du pardon et libérer les 
autres de mon jugement. Je suis pardonné à cause de ton amour pour moi, car tu es mort et 
ressuscité. Merci pour le privilège que tu m'as donné de faire cette promesse la mienne une 
fois de plus. Amen." 

QUESTIONS DE DISCUSSION SUPPLEMENTAIRES POUR LES FAMILLES: 

JOUR 1: 
1. Quelles sont les relations les plus importantes pour vous dans votre famille ? Au travail ou 

à l’école ? A l’église ? Pourquoi ? 

JOUR 2 : 
1. En lisant le Psaume 51, pouviez vous voir les moyens dont votre nature pécheresse vous 

menait sur la mauvaise voie ? 
2. Pouvez-vous vous imaginer vivant dans la réalité de la puissance de la résurrection ?  

 
JOUR 3 : 
1. Par quels moyens êtes vous en relation avec les gens qui montrent ou démontrent les 

habitudes ou les voies du « vieil homme » où vous avez besoin de l’aide du Saint Esprit ?  

JOUR 4 : 
1. Croyez vous en la Règle d’or, la mettez-vous en pratique ? 
2. Comment est il possible d’aimer nos ennemis ? 
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3. Lorsque vous chantez, « Il n’y a que TOI Jésus, il n’y a que TOI ! » est-ce vraiment ce que 
vous voulez ? Expliquez votre réponse. 

JOUR 5 : 
1. Êtes-vous déjà resté longtemps fâché contre quelqu’un ? 
2. Avez-vous des difficultés à pardonner ? 

Avez vous déjà considéré toute la question du pardon/jugement avant cette leçon ? 
3. Pensez à deux personnes qui ont besoin de votre pardon. Pourquoi est il si important de 

pardonner ?  
4. A qui Jésus a-t-il pardonné et qui fait de lui le meilleur modèle à suivre ?  

 

JOUR 6 : 
1. Les parents sont encouragés à utiliser cette méditation pour évaluer les relations famililales 

avec leurs enfants à la lumière de Ephésiens 5.22-6.4. Le couple peut appliquer ce temps 
de méditation uniquement à leur relation de mariage. 

2. Quels domaines de relations vous posent le plus grand défi ? 
3. Êtes vous disposé à laisser Dieu le régler pour vous ? 
4. Êtes vous disposé à lui soumettre ce domaine spécifique aujourd’hui ? 

 

SEMAINE 5 

A quoi ressemble la Parole dans une vision spirituelle? 

« Mais si nous marchons dans la lumière, comme il est lui-même dans la lumière, nous 
sommes mutuellement en communion, et le sang de Jésus son Fils nous purifie de tout 
péché. Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner, et 

pour nous purifier de toute iniquité. » 1 Jean 1:7 et 9 

JOUR 1 

Dans Actes 1:8 nous lisons : "Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur 
vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et 
jusqu’aux extrémités de la terre." Ce furent les mots de Jésus juste avant qu'il ne monte au 
Père. Dans le verset 11 nous entendons ce que les anges qui sont apparus aux disciples ont 
prononcé « Ce Jésus, qui a été enlevé au ciel du milieu de vous, viendra de la même manière 
que vous l’avez vu allant au ciel. ».  Entre ces deux versets est là où nous sommes. C'est là 
que nous vivons. 

Jésus écrit les grandes lignes de notre mission. Il dit que par cette puissance de la 
résurrection, que ses disciples ont expérimenté le jour de la Pentecôte, nous deviendrions ses 
témoins, ou comme Paul l'a dit, ses ambassadeurs. Jésus ferait son appel par nous. Nous 
délivrerions le message de réconciliation, le fait que Dieu ne retient pas les péchés des 
hommes contre eux. Dieu est dans le processus de réconcilier toutes choses dans les cieux et 
sur la terre à lui même par ce que Christ a fait sur la croix (Colossiens 1:20).  

Pour accomplir cette mission, Dieu a créé l'église - ceux qui sont appelés - pour mener à bien 
le ministère de réconciliation. Je suppose que nous devons nous demander "Est-ce que l'église 
le fait bien ?" Si nous regardons le monde et tous ses problèmes, nous en vendrions 
probablement à la conclusion que nous ne le faisons pas très bien. Seul Dieu peut le 
déterminer. Mais je suis d'accord pour dire que l'église pourrait avoir un meilleur effet dans le 
monde. Nous avons à nous demander pourquoi nous ne voyons pas la mission de Dieu 
accomplie de la façon que nous attendons. 

Certains d'entre vous peuvent penser en eux-mêmes qu’ils ne sont pas vraiment intéressés par 
comment l'église se porte dans le monde. Vous êtes juste en train de mettre un pied devant 
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l'autre et vous le faites jour après jour. Vous laissez l'église aux pasteurs. Vous sentez que 
vous avez besoin de vous concentrer sur juste ce qui fait votre quotidien. Vous venez de 
découvrir le plus grand obstacle à vivre dans la puissance de la résurrection 

Révisons pendant un moment. La puissance de la résurrection est vivre dans la mise en 
pratique de ce que Jésus a fait avec les deux grands ennemis de la puissance spirituelle, le 
péché et la mort. Selon 1 Jean 3:8, Jésus est venu pour détruire l'œuvre du diable. Par sa mort 
et sa résurrection, il a accompli cela. Nous pouvons vivre libérés de la tyrannie du péché. Nous 
pouvons vivre et marcher selon l'Esprit. Comme nous l'avons dit auparavant, la vie dans la 
puissance de la résurrection n'est pas à propos de moi, mais à propos de Dieu. Nous sommes 
probablement d'accord avec tout ça, nous ne vivons justement pas comme ça. Allez dans 2 
Corinthiens 5:14-15. Lisez ces deux versets. Si l'amour de Christ me pousse, vers où me 
pousse-t-il ? La réponse est ce que nous avons vu dans Actes 1:8. Son amour me pousse vers 
le monde qu'il est venu réconcilier à lui-même. Tout de cette puissance, amour et grâce est 
donné à cette fin. C'est pourquoi Paul peut dire dans le verset 14 : " nous sommes convaincus 
qu'un seul homme est mort pour tous" et nous ne devrions pas vivre plus longtemps pour nous-
mêmes, mais pour lui qui est mort pour eux et ressuscita. 

De quoi êtes-vous convaincus? Quelles convictions dirigent votre énergie et l'objet de votre vie 
? Passez un peu de temps avec le Seigneur et demandez-lui de vous montrer son monde. 

Prière du jour 

"Cher Père, merci de ne pas retenir mes péchés contre moi. Je ne veux pas vivre pour moi-
même mais pour toi qui est mort pour mes péchés et ressuscité. Ton amour me pousse à voir à 
travers tes yeux un monde dans le besoin de réconciliation. Amen." 

JOUR 2 

Si nous revoyons les versets de la Bible que nous avons regardés hier, nous découvrirons que 
vivre dans la puissance de la résurrection n'est pas possible si nous ne sommes pas dans la 
mission de réconciliation de Dieu. Vous rappelez-vous quand nous avons parlé de notre appel 
? Être dans la mission de réconciliation de Dieu ne signifie pas que je doive aller en Afrique ou 
devenir un pasteur. Vous rappelez-vous les éléments clefs de l'appel : passions, opportunité et 
rendez-vous divins ? Tous ces éléments sont présents maintenant, où que vous soyez et 
quelque soit votre situation et les circonstances.  

Beaucoup de nous peuvent ressentir que Dieu ne peut pas nous utiliser. Si nous pensons de 
cette façon, il nous manque juste le secret de la puissance de la résurrection. Parfois, nous 
n'avons rien à donner, tout ce que nous pouvons faire est de se présenter et laisser Dieu faire 
le reste, d'autres fois nous pouvons être plus activement impliqués. Une fois que nous vivons 
dans la puissance de la résurrection, nous réalisons la mission et le ministère de réconciliation, 
peu importe ce qui se passe et peu importe où nous sommes. 

2 Corinthiens 5:16 dit "Ainsi, dès maintenant, nous ne connaissons personne selon la chair" 
Comment pouvons-nous faire ceci ? Par ce que notre vie ne tourne plus autour de nous 
(rappelez-vous le vieux programme de la nature pécheresse); c'est tout à propos de Dieu. 
Vous rappelez-vous ce nouveau cœur pour lequel David a prié dans le Psaume 51, celui qui 
bat avec joie, une passion pour les pécheurs, et une passion pour chanter les louanges à Dieu 
? Par le sang de Jésus et par sa résurrection, la nature pécheresse peut être lavée et notre 
cœur peut être rempli et saturé par le Saint Esprit de Christ. L'un des problèmes que nous 
expérimentons est que nous vivons selon la chair aussi longtemps que nous vivons selon 
beaucoup d'anciens modèles.  Nous retournons aux mêmes vieilles croyances auxquelles nous 
sommes habitués. 

Afin de pouvoir passer à une vie dans la puissance de la résurrection, nous avons besoin 
d'autoriser Dieu à nous aider à développer de nouveaux mécanismes par défaut qui sont 
compatibles avec la vie dans la puissance de la résurrection. Peut-être que vous pourriez 
passer quelques instants à penser aux passions, opportunités, et rendez-vous divins et 
comment vous pouvez faire de la place pour eux dans votre vie. 
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Prière du jour: 

«Seigneur, que mon cœur soit rempli et saturé de l'Esprit Saint. Je veux avoir le cœur nouveau 
pour lequel David a prié pour quand il a prié pour la repentance. Celui qui bat de joie, a une 
passion pour les pécheurs et une passion à chanter les louanges à Dieu. Amen. » 

JOUR 3 

2 Corinthiens 5:17 dit, « Si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses 
anciennes sont passées ; voici, toutes choses sont devenues nouvelles.». La plupart d'entre 
nous a sans doute lu que « nos péchés ont été pardonnés et ils sont partis. » C'est vrai et cela 
fait partie de la signification. Mais il y a plus que cela là-dedans. Cette «nouvelle créature» est 
la créature à l'image de Dieu dont parle la Genèse, quand Dieu fit Adam et Eve. C'est aussi là 
où 2 Corinthiens 3:18 va quand il dit que nous « sommes transformés en son image (de Jésus 
Christ) dans une gloire dont l'éclat ne cesse de grandir » (additions de l'auteur). Notre 
citoyenneté a été changée et nous sommes maintenant citoyens des cieux (Philippiens 3:20). 

Pourquoi beaucoup d'entre nous n'ont pas vécu cette transformation à la mesure que Dieu 
avait prévue ? Même si nous avons la possibilité d'une vie dans la puissance de la 
résurrection, notre esprit est (encore) sur les choses terrestres "(Philippiens 3:19). Regardez ce 
que nous trouvons dans 1 Jean 2:15-16, « N’aimez point le monde, ni les choses qui sont dans 
le monde. Si quelqu’un aime le monde, l’amour du Père n’est point en lui ;car tout ce qui est 
dans le monde, la convoitise de la chair, la convoitise des yeux, et l’orgueil de la vie, ne vient 
point du Père, mais vient du monde. »  

Nous avons vécu selon ces principes du monde depuis longtemps et ils sont devenus nos 
paramètres par défaut. 

L'un des domaines qui nous empêche de vraiment d'entrer dans la vie de puissance de la 
résurrection est l'argent. Comment nous utilisons l'argent, ce que nous voulons de l'argent et ce 
que nous pensons de l'argent est d'une importance vitale dans le processus de transformation 
où Dieu nous entraîne pour que nous puissions faire l'expérience de la vie dans la puissance 
de la résurrection. Qu'est-ce que Dieu a à dire sur la façon dont nous devrions voir et utiliser 
l'argent en tant que ses disciples ? 

Un bon endroit pour commencer est dans Matthieu 6:19-24. Ce n'est probablement pas la 
première fois que vous lisez ce passage mais regardons le comme des nouveaux disciples 
dans la puissance de la résurrection de Jésus. Ce n'est pas à propos de nous, c'est à propos 
de Dieu, qui il est et ce qu'il fait. Vous pouvez demander si nous avons même à regarder à 
l'argent de cette façon ? J'ai peur que oui. Il y a quelques phrases clefs dans le passage : 
"Amassez des trésors dans le ciel", "là où sont vos trésors, là sera également votre cœur" et 
"Personne ne peut servir deux maîtres...Vous ne pouvez pas servir Dieu et l'argent." 

Je ne pense pas que nous pouvons nier que l'argent est un dieu pour beaucoup dans le 
monde. La plupart des gens ne viendraient pas le dire, mais nous agissons certainement 
comme ceci. Alors, une question à se poser à nous-mêmes est : Où est notre trésor. 
Habituellement l'argent suit son chemin jusqu'où notre trésor est. Réfléchissez à ceci. Une voie 
ou une autre, vous devez trouver une façon de rendre l'argent disponible pour où se trouve 
votre trésor. Si vous avez des problèmes pour localiser votre trésor, suivez le sentier de 
l'argent. A quoi dépensez vous l'argent, que vous ayez des moyens ou non ? 

Une des statistiques les plus perturbantes que j'ai récemment lues est que moins de 10 % des 
gens qui vont à l'église payent leur dîme. Vous pouvez demander "pourquoi paierai-je la dîme 
?" La dîme littéralement signifie "un dixième". Quand Dieu a passé un contrat avec le peuple 
d'Israël, payer sa dîme faisait partie du contrat. Dans Lévitique 27:30 Dieu appelle le peuple 
d'Israël à apporter "toute dîme prélevée sur les produits de la terre et sur les fruits des arbres 
appartient à l’Eternel : c’est une chose sacrée qui est à lui." Payer la Dîme est apporter les 
premiers fruits à la maison du trésor du Seigneur (Malachie 3:10). 
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Certains ont soutenu que payer la dîme est une loi de l'Ancien Testament et que dans le 
Nouveau Testament, nous sommes sous la grâce. Jésus a dit deux choses qui indiquent que la 
dîme est encore pour nous. Lorsque les Pharisiens interrogèrent Jésus sur le paiement des 
taxes, il regarda la pièce et a répondu: «Rendez à César ce qui est César et à Dieu ce qui est 
de Dieu." Qu'est-ce qui appartient à Dieu, selon Lévitique 27:30 ? La dîme. Dans le Sermon sur 
la montagne, Jésus dit dans Matthieu 5:17: «Ne pensez pas que je sois venu pour abolir la Loi 
ou les Prophètes, je ne suis pas venu pour les abolir, mais pour les accomplir". 

Passez quelques instants à penser à où est votre trésor. Si vous ne savez pas, demandez à 
Dieu de vous aider à le localiser. Rappelez-vous, dans la vie de la puissance de la résurrection, 
la vie de la pureté dans le cœur, Jésus est notre trésor. Combien d'habitudes ai-je besoin de 
changer ? Nous allons poursuivre la discussion sur l'argent demain. 

Prière du jour :  

"Aujourd'hui, comme nous avons parlé de là où est mon trésor, je te demande s'il te plaît de 
m'aider à ne pas oublier d'où mes bénédictions viennent. Je ne veux pas que l'argent soit un 
obstacle à être avec toi, je ne veux pas dans la vie prendre mes décisions centrées sur 
l'argent. Mais je veux te donner librement parce que tout vient de toi. Amen." 

JOUR 4 

Nous avons vu en Matthieu 6 que nous ne pouvons pas servir deux maîtres, nous ne pouvons 
pas servir Dieu et l'argent. Paul a écrit en 1 Timothée 6:10 « Car l'amour de l'argent est racine 
de toutes sortes de maux ». La plupart d'entre nous lancent un rapide démenti "Oh, je n'aime 
pas l'argent". Certains iraient jusqu'à ajouter, «J'aime juste ce que l'argent fait et achète." L'une 
des déclarations les plus étonnantes et perspicaces au sujet de l'argent provient de l'homme le 
plus riche que le monde ait jamais connu, Salomon. Voici ce qu'il avait à dire dans Ecclésiaste 
5:10: « Celui qui aime l'argent n'a jamais assez d'argent, et celui qui aime la richesse n'est 
jamais satisfait ... » Ce sont des paroles puissantes. Malheureusement, l'amour omniprésent 
de l'argent dans notre monde nous a touché et nous ne savons pas si nous croyons ou non en 
ces paroles. 

Hier nous avons commencé à parler de payer la dîme. Une des choses que nous avons 
établies d'après la Parole de Dieu est que la dîme est sainte et cela appartient à Dieu. En 
d'autres termes, le premier dixième de ce que je gagne et de ce que je fais ne n'appartient 
même pas. Il appartient à Dieu. N’avez-vous jamais entendu un pasteur dire à un culte, "Nous 
allons maintenant recueillir les dîmes et les offrandes" ? Les dîmes ne sont pas une offrande. 
Elles appartiennent déjà à Dieu. Tout ce que nous donnons à Dieu au-delà de la dîme est une 
offrande. Nous offrons la dîme à Dieu comme une partie de notre adoration, mais ce n'est pas 
une offrande à la manière de ce que nous pensons culturellement des offrandes. 

Prenez vos bibles et allez dans Malachie 3:6-12. Malachie est le dernier livre de l'Ancien 
Testament. Notre première réaction après avoir lu ce passage est probablement "oh!". 
Beaucoup d'entre nous pensent probablement - et peut-être ont été enseignés - que donner à 
Dieu est une option.  

Si je suis réellement motivé et si j'en ai les moyens, peut-être vais-je donner quelque chose. 
Après tout, je suis sauvé par la grâce, alors qu'importe si je donne ou non ? Évidemment, cela 
signifie beaucoup pour Dieu. Si les chrétiens ne donnent pas la dîme, alors devinez ce qui se 
passe ? Nous sommes désobéissants et nous volons Dieu ! Les bénédictions de Dieu seront-
elles alors sur nous et notre pays ? Selon sa Parole, absolument pas. Bonne matière à 
réflexion, non ? 

Ne vous arrêtez pas juste là. Retournez aux versets 10 à 12 de nouveau. Dieu a en magasin 
de grandes bénédictions pour son peuple et leur pays s'ils sont obéissants dans le paiement de 
la dîme. Payer la dîme au Trésor est la façon dont la plupart des églises qui suivent Jésus 
opèrent aujourd'hui. Nous n'avons pas de fonds de dotation, d'investissements, ou de l'argent 
provenant de sources ecclésiastiques. La seule façon d'exercer nos activités est par la fidélité 
et l'obéissance du peuple de Dieu chaque semaine. 
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Je ne sais pas où vous en êtes avec cette affaire de payer la dîme. Si vous êtes fidèle et 
obéissant, alors vous connaissez la bénédiction et vous êtes sur la voie d'autoriser Dieu à vous 
bénir et à vous donner la signification biblique de l'argent. Si vous ne payez pas la dîme 
régulièrement ou pas du tout, alors je vous encourage à commencer immédiatement. "Oh' dites 
vous, "nous ne pourrons jamais nous le permettre." Non, vous ne pouvez pas vous permettre 
de ne pas le faire. Dieu prend cela au sérieux et ainsi devons nous faire. 

Voici quelques choses dont nous avons besoin de nous rappeler dans la vie dans la 
résurrection. Quand nous en venons à désobéir, nous avons juste court-circuité la puissance. 
Quand nous sommes lavés de la nature pécheresse et remplis de l'Esprit Saint, il y a 
maintenant une norme plus élevée dont nous sommes tenus responsables. Ecoutez ce que 
Jacques à a dire dans Jacques 4:17,  " Celui donc qui sait faire ce qui est bien (obéissance), et 
qui ne le fait pas, commet un péché." (additions de l'auteur).  

Ce que nous devons faire à partir de là est de se repentir, ce qui signifie un changement d'état 
d''esprit et un changement de direction, puis d'obéir à ce que nous savons déjà. 

Prenez quelques instants seul avec Dieu. Demandez-lui de vous montrer s'il existe des 
domaines de désobéissance dans votre vie. Si payer la dîme est un de ceux-là, demandez à 
Dieu de vous aider à avoir le courage et la détermination de le commencer ou d'être cohérent. 

Prière du jour: 

«Cher Seigneur, je ne veux plus jamais que payer la dîme soit un problème entre nous. Je 
veux te donner ce que tu demandes de moi et plus. Je sais que l'obéissance a un grand rôle 
dans notre relation, et que je ne peux le faire qu'avec toi. Amen. " 

JOUR 5 

Retournons à Actes 1:8. Ce serait une bonne chose à mémoriser. La puissance que Dieu nous 
donne dans une vie de puissance de la résurrection est d'être ses témoins et ambassadeurs 
dans le monde. Qu'est-ce que vous ressentez à ce propos ? Vous pensez peut-être que c'est 
assez de répondre à l'appel que Dieu a donné dans Ephésiens 2:10, que vous n'êtes pas 
vraiment préoccupé(e) par le monde. Pourquoi devrions-nous être impliqué dans atteindre le 
monde ? 

Réfléchissons à la Grande Commission dans Matthieu 28:19-20. Il nous est commandé dans 
ces versets de faire des disciples de toutes les nations, de tous les peuples. 

Ce fut aussi l'impulsion dans Actes 1:8. Je ne pense pas que les disciples de Jésus avaient la 
moindre idée de ce que voulait dire Jésus quand il le leur a dit. Ils étaient juste trop soucieux de 
leur survie. Au moins à ce moment-là, ils l'étaient. Quand ils furent remplis de la puissance de 
la résurrection le jour de la Pentecôte, tout a changé. Dieu a commencé à les amener à des 
lieux et à des peuples dont ils ne connaissaient même pas l'existence. 

Nous vivons dans un pays merveilleux. Nous sommes autorisés à savourer et profiter 
beaucoup de l'abondance de notre planète. Je sais qu'il est facile de prendre cela pour acquis. 
En fait, tant que nous suivons le programme de la nature pécheresse, comme le dit Salomon, 
nous ne sommes jamais satisfaits. Maintenant, toutefois, nous sommes sur un autre 
programme, nous sommes contraints par l'amour de Dieu. Nous sommes convaincus que le 
Christ est mort pour tous et qu'il nous a donné le message et le ministère de la réconciliation. 
Maintenant, nous regardons avec des yeux différents que ceux que nous avions dans notre 
ancien programme (2 Corinthiens 5:16). 

Si la vie n'est vraiment pas à propos de nous, mais à propos de Dieu, qui Il est et ce qu'Il fait, 
peu importe combien nous avons, non ?  Oh, un instant, attendez une minute. C'est un peu 
radical, ne pensez-vous pas ? Oui, je suppose que ça l'est. Vous voyez, c'est important pour 
Dieu combien vous avez de ce monde. Sa préoccupation est de savoir comment vous l'utilisez.  
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Maintenant, si le trésor de votre cœur, c'est le Christ, et votre cœur de puissance de la 
résurrection bat avec lui, alors devinez où ces  choses iront ? Prenez un moment et lentement 
lisez les paroles suivantes de Jésus dans Luc 12:48 : "On demandera beaucoup à qui l'on a 
beaucoup donné, et on exigera davantage de celui à qui l'on a davantage confié." 

Contenue dans ces versets est l'essence de comment nous devons voir l'argent et les choses 
matérielles dans notre monde. Notre mission est de rejoindre Dieu dans sa mission de 
réconcilier avec lui toutes choses dans les cieux et sur la terre à travers ce que Jésus a fait par 
sa mort et sa résurrection. Nous devons être impliqués dans la mission de Dieu par la prière, 
en donnant de l'argent, en allant de l'avant, en donnant à nos enfants ou tout autre moyen. 
Nous devons car nous pouvons. Dieu n'en attend et n'en demande pas moins. Oui, c'est une 
responsabilité. C'est aussi un grand privilège et une grande bénédiction. Je l'ai vu de mes 
propres yeux et il n'y a rien de semblable. Montons tous à bord et laissons le fleuve couler. (le 
fleuve de Apocalypse 22-1) 

Prière du jour 

"S'il te plaît Père, fais de moi un bon intendant de ce que tu m'as confié. En tant qu'un être 
humain peut-être me sens-je comme si je ne peux pas faire cela, mais maintenant que je peux 
voir à travers des yeux différents de ceux que j’avais auparavant, je sais que tu me guideras 
toujours et laissera le fleuve couler. Amen." 

JOURS 6 & 7 

J'espère que vous pourrez mettre à part un peu de temps aujourd'hui pour vous tenir 
tranquillement devant le Seigneur. Prenez votre Bible et lisez lentement Matthieu 5, 6 et 7. 

Lisez quelques-uns des autres passages que nous avons mis en lumière cette semaine. 
Écrivez ce que vous pensez que Dieu est en train de vous dire. A quelle sorte de changements 
vous appelle-t-il ? Quels domaines de désobéissance peuvent bloquer le flux de la puissance 
de la résurrection ? 

Prière du jour 

"Seigneur, il y a tellement de choses à examiner, tant de choses à changer, mais je sais que ta 
bénédiction est débordante pour moi. Je te remercie pour la façon dont tu m’as enseigné  à 
travers ces semaines pour voir quels changements j'ai besoin de faire pour être plus proche de 
toi et t'être obéissant. Amen." 

QUESTIONS DE DISCUSSION SUPPLEMENTAIRES POUR LES FAMILLES: 

JOUR 1: 
1. Quelle est notre mission?  
2. Quel est un obstacle à notre marche dans la puissance de la résurrection ?  

JOUR 2 : 
1. Quel âge devez vous avoir avant d’être utilisé par Dieu ? 
2. Qui peut vous aider à faire ce qui est juste même quand c’est difficile ? 

Quelles sont les anciennes croyances et façons d’agir où vous avez besoin de l’aider de 
Dieu pour changer ?  

JOUR 3 : 
1. Quelles sont les choses terrestres auxquelles vous pensez ? Comment rendent elles 

difficiles de se focaliser sur Jésus ? 
2. La dîme s’applique au temps, aux talents et à l’argent. Comment passez vous la plupart de 

votre temps ? A quoi consacrez la plupart de vos talents ? Dans quoi dépensez la majoure 
partie de votre argent ?  

3. Sur la base de vos réponses, où est votre trésor en ce moment même ?  
4. Qu’êtes vous prêt à laisser Dieu changer ?  
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JOUR 4 : 
1. Qu’est-ce qu’une offrande ? Quand donnez vous une offrande ? 
2. Qu’est ce que la dîme ? 
3. A qui la dîme appartient-elle ?  
4. Quel âge devez-vous avoir pour donner votre dîme à Dieu ?  

 

JOUR 5 : 

1. Si Dieu veut nous utiliser pour aider à prendre le mauvais et le rendre bon, que devons 
nous faire ?  

2. Qu’est ce que Dieu vous a confié ?  
3. Qu’est ce que Dieu vous a donné et qu’il voudrait que vous partagiez avec les autres ? 
4. Qu’avez vous partagé jusque là, et qu’avez vous besoin d’améliorer ?  

 

SEMAINE 6 

Comment puis-je rester concentré? 

"Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de Dieu, à offrir vos corps comme 
un sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, ce qui sera de votre part un culte raisonnable. 

Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement 
de l’intelligence, afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, 

agréable et parfait." 

Romains 12:1-2. 

JOUR 1 

Qu'est-ce qui vous vient à l'esprit quand vous pensez au futur. Pour certains d'entre nous ça 
peut nous faire penser à prendre quelques jours de repos, pour d'autres, la prochaine 
inondation, cyclone ou tremblement de terre. Comment pensez-vous que Dieu veut que nous 
regardions le futur ? Est-ce important ? Après tout, Jésus n'a-t-il pas dit dans Matthieu 6:34 "Ne 
vous inquiétez donc pas du lendemain ; car le lendemain aura soin de lui-même. A chaque jour 
suffit sa peine." 

Je suis sûr que Jésus veut que nous vivions un jour à la fois. Regardons ce grand tableau 
pendant un moment. La semaine dernière nous avons regardé à Actes, chapitre un. Nous 
avons vu que nous vivons entre les versets 8 et 11. Nous vivons entre la venue du Saint Esprit 
avec la puissance de la résurrection et quand Jésus reviendra de la même manière que celle 
où il partit. 

Nous sommes dans un temps entre ces deux venues. Nous sommes dans une réalité qui prit 
place à sa première venue et nous vivons dans l'espoir de sa seconde venue. Ces deux 
événements encadrent notre existence, notre but et notre espérance. C'est pourquoi il est si 
important de vivre comme un citoyen du royaume des cieux. Nous connaissons le vieux mot 
d'ordre "Nous devons vivre dans le monde mais ne pas être du monde". Facile à dire, mais 
tandis que nous voyagions ensemble ces dernières semaines, nous avons vu que ce n'est pas 
facile à faire. 

Nous avons appris que cette vie dans la puissance de la résurrection est à propos de tout, 
mais nous savons combien nous en sommes éloignés. Vraiment, nous ne sommes pas si 
éloignés que ça après tout. Écoutez les paroles de Paul en Philippiens 1:6 "Je suis persuadé 
que celui qui a commencé en vous cette bonne œuvre la rendra parfaite pour le jour de Jésus-
Christ." 
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Encore une fois, cette vie est par la grâce, et Dieu a assez de grâce pour finir les bonnes 
œuvres en nous qu'il a déjà commencées. Toutefois, il a besoin de notre coopération. Cela 
vient par notre obéissance. Regardez ce que dit Actes 5:32 " ... le Saint Esprit que Dieu a 
donné à ceux qui lui obéissent." En d'autres mots, le secret de maintenir la vie de puissance de 
la résurrection est simplement d'obéir à Dieu. Tandis que nous le faisons, sa puissance nous 
remplit et nous fait avancer dans sa mission. 

Inversement, nous pouvons voir ce qui arrive quand nous désobéissons à Dieu. La puissance 
est court-circuitée et nous devons prendre soin du problème avant que nous puissions 
continuer notre voyage.  

L'apôtre Jean décrit cette vie allant dans la puissance dans les termes suivants: «Mais si nous 
marchons dans la lumière, comme lui-même (Jésus) est dans la lumière, nous sommes en 
communion les uns avec les autres, et le sang de Jésus, son Fils, nous purifie (lave) de tout 
péché." (1 Jean 1:7 - additions de l'auteur). 

Marcher dans la lumière est l'obéissance à Dieu. C'était la lumière dans laquelle Jésus a 
marché. Nous savons que quand Jésus priait, il disait qu'il avait fait toutes choses que le Père 
lui avait demandé (Jean 17).  

Il est intéressant de noter que Jean dit que lorsque nous marchons dans cette lumière, nous 
sommes en communion les uns avec les autres. Qu'est-ce que cela signifie ? Simplement, que 
nous vivons nos relations selon cette puissance de la résurrection. (Voir la semaine 4.) Tandis 
que nous marchons dans la lumière à travers l'obéissance, le sang de Jésus continue de 
couler à travers nous avec sa puissance de nettoyage.  De quoi nous purifie-t-il ? De la nature 
pécheresse  ou toute iniquité, comme le dit Jean dans 1 Jean 1:9. 

Alors, comment faisons-nous ce travail ? Bon, vraiment nous ne le faisons pas, Dieu le fait. 
Nous pouvons le gâcher si nous ne permettons pas à Dieu de faire ce qu'Il veut que nous 
fassions. Nous voulons passer le reste de cette semaine à examiner certains moyens de 
grandir dans cette puissance de la résurrection. 

Prière du jour 

"Tandis que tu apportes ton travail à l'achèvement en moi, je veux marcher dans ta lumière; 
être obéissant à quel que soit ce que tu as pour moi. Je veux vivre mes relations selon la 
puissance de la résurrection. Laisse ton sang couler en moi avec sa puissance de nettoyage. 
Amen." 

JOUR 2 

Allez en Romains 12:1-2 (c'est un autre passage que vous devriez mémoriser). Comment ces 
versets nous aident-il à grandir dans la vie de la puissance de la résurrection ? Nous voulons 
regarder de plus près à ces deux versets pleins de puissance et voir ce que Dieu est en train 
de nous dire.  

Le verset 1 commence avec le mot "donc". Ici et maintenant, c'est une perspective 
extraordinaire. Pourquoi est-ce important ? Quand ce mot apparaît, cela signifie que nous 
devrions regarder quelle phrase le précède. Dans les 11 chapitres précédents, Paul a décrit le 
grand travail que la grâce de Dieu a accompli dans et à travers Jésus-Christ. Paul décrit 
comment désespérément sans espoir (il nous appelle même morts) notre situation est sans 
Dieu et combien nous sommes vraiment imprégnés profondément du péché Il nous donne de 
bonnes nouvelles, cependant, et dit que la grâce de Dieu est plus grande que notre péché et 
que notre situation sans espoir. Il va jusqu'à dire que nous pouvons être libérés de la 
condamnation de la mort et que nous pouvons vraiment suivre l'Esprit de Christ. 

Maintenant il dit dans le verset 1, regardez avec les yeux de la compassion et de la grâce de 
Dieu (par les compassions de Dieu dans la traduction Louis Segond).  OK, nous espérons que 
nous pouvons faire cela, mais que sommes nous supposés regarder ?  
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Bon, selon le reste du verset 1, Paul dit que Dieu nous appelle à l'adoration. Attendez une 
minute, nous avons passé des semaines sur la vie de la puissance de la résurrection, à clarifier 
notre mission et notre appel. Nous sommes prêts à nous rendre à notre travail d'adoration. 
Vous devriez dire que vous n'avez pas noté un appel à l'adoration. Regardons d'un peu plus 
près.  

Paul dit que nous devons "offrir nos corps comme des sacrifices vivants". Quand nous voyons 
les mots "offrir" et "sacrifice" dans la Bible, cela a à voir habituellement avec l'adoration. Dans 
l'Ancien Testament, les gens auraient apporté un sacrifice, généralement un animal, comme 
une offrande à Dieu. L'animal aurait été tué et offert à Dieu qui aurait entendu leurs prières et 
pardonné leurs péchés.  

Maintenant, nous sommes appelés à apporter nos corps comme un sacrifice vivant. N'est-ce 
pas une contradiction ?. En termes bibliques, comment cela peut-il être un sacrifice si ça reste 
vivant ? Jésus a fait le vrai sacrifice. Nous lisons ces mots dans Hébreux 10:10 "C’est en vertu 
de cette volonté que nous sommes sanctifiés, par l’offrande du corps de Jésus-Christ, une fois 
pour toutes.."  

Le sacrifice de Jésus sur la croix était parfait et n'a pas à être répété. Pensez à cela, toutefois : 
Dans la vie dans la puissance de la résurrection, où est Jésus ? 2 Corinthiens 4:10 dit "portant 
toujours avec nous dans notre corps la mort de Jésus, afin que la vie de Jésus soit aussi 
manifestée dans notre corps." C'est par cela que la phrase suivante est vraie dans le verset 1 
"saint, agréable à Dieu". Notre présentation à l'adoration ne peut être que sainte et agréable à 
Dieu car Christ est en nous. 

Prenez quelques minutes pour pensez à l'adoration. Comment définiriez-vous l'adoration ? 
Quelle importance pensez-vous que l'adoration a dans la vie de la puissance de la résurrection 
? Nous continuerons notre discussion sur l'adoration demain. 

Prière du jour 

"Je veux que ma vie te soit sainte et agréable. Je veux t'adorer en vérité. Je veux vivre une vie 
de puissance de la résurrection, me présenter dans ton adoration toute la journée. Je veux 
regarder avec tes merveilleux yeux de compassion et grâce. Amen." 

JOUR 3 

Nous sommes en train de regarder les façons de grandir dans la vie de la puissance de la 
résurrection. Nos versets clef aujourd'hui sont Romains 12:1-2. Peut-être les avez vous 
mémorisés.  

Hier, nous avons vu que nous devons offrir nos corps comme des sacrifices vivants à Dieu. Car 
Christ a fait un sacrifice expiatoire pour le monde entier (1 Jean 2:2), et nous portons la vie et 
la mort de Christ dans notre corps, nous pouvons faire une offrande à Dieu qui lui sainte et 
agréable. Paul alors va jusqu'à dire que c'est un acte spirituel d'adoration. Quelques versions 
peuvent dire un acte spirituel de culte. En un sens, le sacrifice que nous apportons est un 
rappel que nous sommes morts à la vieille manière de vivre (le programme de la nature 
pécheresse). Nous avons été nettoyés et établis libérés de la domination de l'ancienne manière 
de vivre et maintenant nous sommes entrés dans la vie de la puissance de la résurrection. Le 
ministère ou service auquel Dieu nous a appelé est la mission et le ministère de réconciliation. 
Nous sommes les ambassadeurs de Christ. Nous apportons nos corps, alimentés et contraints 
par l'amour et la personne de Jésus-Christ, à Dieu dans l'adoration. Une partie de cette 
adoration, est de nous offrir à la mission et au ministère auquel Dieu nous a appelés. Il s'agit 
de notre sacrifice vivant. 

Venir devant Dieu dans l'adoration avec aucun intérêt pour sa mission et son ministère lui 
serait une adoration inacceptable.  L'adoration n'est pas à propos de nous mais est à propos 
de Dieu. De la même façon, si nous venons à Dieu dans l'adoration mais sommes 
désobéissants dans le paiement de la dîme, comment cela peut-il lui être agréable ? Pensez à 
la façon erronée dont nous pensons parfois l'adoration. 
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Quand nous sommes habitués à suivre le programme de la nature pécheresse, qui est tout à 
propos de nous, alors notre perception de l'auditoire est confuse. Nous effectuons une 
adoration et pensons que nous sommes l'auditoire et que peut être Dieu va apparaître et le 
bénir. Dans la vie de la puissance de la résurrection, Dieu est l'auditoire. Il se montrera 
toujours, ce n'est pas la question. La seule question est s'il sera satisfait. 

Quand nous avons une adoration en groupe, qui existe lorsque le corps du Christ se réunit 
dans le but exprès d'adorer Dieu, cela peut être une expérience merveilleuse. Une des façons 
de grandir dans cette puissance de la résurrection est d'être un participant actif de l'adoration 
en groupe. Jésus dit en Jean 4:24 "Dieu est Esprit, et il faut que ceux qui l’adorent l’adorent en 
esprit et en vérité." Adorer Dieu signifie l'adorer avec mon cœur, mes émotions, mon affection, 
mes désirs et mes passions. Rien de moins que ça ne serait acceptable pour Dieu. Nous 
devons aussi adorer en vérité. Dieu nous forme et nous transforme par sa parole et nous 
devons autoriser sa parole à nous modeler. Adorer Dieu en esprit, sans égard pour la vérité 
nous conduirait à être émotionnel, instable, des personnes sentimentales. Adorer Dieu en 
vérité sans esprit nous conduirait à être stérile, des personnes infructueuses. 

L'adoration, qu'elle soit collective ou personnelle, doit nous amener à la croix de Jésus. C'est ici 
que nous commençons vraiment à voir comment et qui Dieu est. C'est ici, dans l'adoration à la 
croix, que nous voyons assez de grâce pour nous rendre vraiment humbles. Toute autre 
humilité est fausse. Ce n'est que par l'adoration à la croix que la lumière devient assez brillante 
pour véritablement faire face à notre orgueil. C'est à la croix dans l'adoration que la conviction 
que Christ est mort pour nous tous peut vraiment prendre racine. C'est à la croix dans 
l'adoration et la communion que je peux vraiment ressentir la communauté dans le corps de 
Christ. C'est ici que je commence à voir les autres d'un point de vue de la résurrection plutôt 
que d'une perspective terrestre (du monde). 

Si je néglige l'adoration, si je ne rentre pas dans l'adoration, si je n'engage pas mon très intime 
moi dans l'adoration, si je n'adore pas en esprit et en vérité, si je ne viens pas à l'adoration 
comme un sacrifice vivant, alors je n'ai aucun espoir de connaître et de vivre la vie de la 
puissance de la résurrection. 

Maintenant, prenez votre chant d'adoration favori et votre Bible et obtenez de vous-même de 
passer du temps dans l'adoration de Christ à la croix. 

Prière du jour 

"Tu connais mon cœur et tu connais mon être ; c'est ma partie préférée de la journée. C'est 
quand l'adoration devient vivante pour moi, quand je sais que tu parles à mon cœur. Je veux 
t’adorer avec mon cœur, émotions, avec mon affection, mes désirs et mes passions. Je veux 
me maintenir dans vivre la vie de puissance de la résurrection. Amen." 

JOUR 4 

Continuons à regarder à Romains 12:1-2. Nous avons vu et j'espère répondu à l'appel à 
l'adoration du verset 1. Le verset 2 nous emmène de l'adoration au voyage de tous les jours 
dans la marche de la vie de la résurrection. Jésus a détruit l'œuvre du démon par sa venue, 
mort et résurrection. Les deux grands ennemis qui causent des courts-circuits - le péché et la 
mort - ont été défaits et vaincus par la résurrection. Nous n'avons plus à vivre sous la 
domination du programme de la nature pécheresse, qui est tout à propos de moi. Nous n'avons 
plus à vivre sous la condamnation de la mort, nous sommes citoyens du ciel. La vie prend une 
perspective éternelle. Cette vie n'est pas tout ce qu'il y a. Nous avons un appel, nous avons été 
fabriqués de Dieu, nous avons été établis ambassadeurs dans la mission de réconcilier toutes 
choses dans les cieux et sur terre avec lui. 

Nous avons aussi reconnu que depuis que nous sommes nés dans la condition du péché et de 
son programme, nous avons développé de mauvaises habitudes et réponses à la plupart des 
situations de la vie. La bonne nouvelle est que NOUS N'AVONS PAS A Y DEMEURER ! Car le 
verset 2 est à propos de tout. "Ne vous conformez pas au siècle présent". JB Philipps dans sa 
traduction du Nouveau Testament l'écrit de cette manière : "Ne laissez pas le monde vous 
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presser dans son moule." En fait, c'est là que nous avons tous été. Mais maintenant, nous 
sommes une nouvelle créature en Christ (2 Corinthiens 5:17). Comment alors devons-nous 
procéder pour ne pas se conformer plus longtemps aux valeurs, but, passions et plaisirs du 
monde ? C'est là la deuxième partie de la phrase : plutôt que d'être conformes, nous avons à 
être transformés. Transformés en quoi ? 2 Corinthiens 3:18 explique clairement: "Nous tous 
(nouvelle créature en Jésus Christ) qui, le visage découvert, contemplons comme dans un 
miroir la gloire du Seigneur, nous sommes transformés en la même image (celle de Christ), de 
gloire en gloire, comme par le Seigneur, l’Esprit. "(ajouts de l'auteur). 

Il y a quelques jours nous avons lu que nous sommes remodelés dans l'image dans laquelle 
nous avons été créés à l'origine - l'image de Dieu. Cette transformation sera achevée quand 
nous quitterons ce monde et recevrons notre nouveau corps (l Corinthiens 15). Notre voyage 
nous amène dans la gloire que Christ fait grandir en nous tandis que nous diminuons. Christ a 
terminé ce travail sur la croix, par cela il crée un cœur nouveau et pur (Matthieu 5:8) en nous, 
mais maintenant nous devons être transformés à son image. Car la vie dans la puissance de 
résurrection est à propos de tout. 

Comment cette transformation prend elle place ? Paul nous dit que c'est par le renouvellement 
de nos esprits. Qu'est-ce que cela signifie ? Comment notre esprit a-t-il à être renouvelé ?  

Apprendre une autre langue est difficile. Non seulement vous avez à apprendre du vocabulaire 
mais la syntaxe est différente, l'ordre des mots est parfois différent. En bref, tout est différent. 
Ainsi, quand vous entendez quelqu'un dire quelque chose ou vous lisez quelque chose dans 
l'autre langue, vous le passez à travers le filtre de votre langue pour arriver à le comprendre. 
C'est ce que nous faisons souvent avec Dieu : à travers notre filtre nous essayons de 
comprendre ses voies, ses paroles, ses commandements et même ses promesses. Ils nous 
sont donnés dans une autre langue, le langage du royaume de Dieu, le langage de la 
puissance de la résurrection. Déjà nous les filtrons à travers les modèles de ce monde, le 
monde du programme de la nature pécheresse. Quand vous faites cela avec une autre langue, 
vous pouvez ressentir une certaine confusion, c'est le moins qu'on puisse dire. 

Toutefois, si vous persévérez et utilisez assez la langue, il arrive un jour où vous réalisez que 
vous n'êtes plus mentalement en train de tout traduire par le filtre de  votre propre langue. 
Votre esprit, du moins en termes de la langue, a été renouvelé. C'est là que Dieu veut nous 
emmener dans la vie de puissance de la résurrection. Nous allons continuer à regarder le 
verset 2 demain. 

Prière du jour 

"Cher Seigneur, aide-moi à être transformé à ton image; renouvelle mon esprit, fais de moi une 
nouvelle créature. Je ne veux pas être conforme, mais transformé. 

Je te remercie parce que tu vas faire cela dans ma vie pour que je puisse vivre la vie de 
puissance de la résurrection. Amen." 

JOUR 5 

Comment pouvons-nous éviter d'être conformes et plutôt pouvons nous transformer par le 
renouvellement de notre esprit ? Revenons à l'exemple de l'apprentissage d'une langue. La 
première chose dont vous avez besoin pour apprendre une langue est la motivation. De 
nombreux élèves apprennent pendant un an ou deux une langue étrangère, mais la plupart 
d'entre eux n'apprennent jamais à parler la langue pour deux raisons. Premièrement, c'est juste 
un cours parmi d'autres, de sorte que leur but est de recevoir une note, non pas d'apprendre la 
langue. Deuxièmement, ils ne sont pas mis en mesure d'utiliser la langue.  Et vous ? Quelle 
langue avez-vous pris à l'école? Pouvez-vous l'utiliser aujourd'hui ? 

Beaucoup de Chrétiens sont juste comme ces étudiants. Dieu parle avec les valeurs, le 
caractère, les buts et les passions du royaume de Dieu. Pourtant, nous approchons souvent la 
Bible, comme s'il s'agissait d'un cours à l'école. Nous en lisons  juste assez pour s'en sortir (on 
l'espère) et tout ce que nous voulons vraiment, c'est d'en être crédité (Dieu as-tu vu que j'ai lu 
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un chapitre de la Bible aujourd'hui dans ma vie bien remplie ?) et une note (est-ce suffisant 
pour aller au ciel?). Mais les choses que nous lisons et entendons ne font pas beaucoup de 
sens. 

Nous ne comprenons pas et en sortons souvent avec des conclusions erronées. Nous avons 
fait quelques tentatives, mais nous n'avons certainement pas été transformés. 

Nous faisons beaucoup la même chose avec la prière. Soyons honnêtes. A propos de quoi 
sont la plupart de vos prières ? Vous ? D'où pensez-vous que cela vient ? Vous rappelez-vous 
que le programme de l’ancienne nature pécheresse est égocentrique et tout à propos de vous 
? Est-ce que vos prières ressemblent à ça ? La langue de la prière n'est pas d'apprendre 
certains mots ou phrases qui sonnent justes ou parler en langues ou toute autre de ces 
choses. Le langage de la prière est le cœur de Dieu. - qui il est, comment il est, ce qu'il fait 
dans le monde. Vous rappelez-vous de David dans le Psaume 51 ? Il réalisa qu'il n'avait pas 
parlé le langage de Dieu toutes ces années. Il a cru que s'il pouvait avoir un cœur propre, il 
pourrait parler le langage de la joie, de la mission et de la prière.  

Dieu aurait pu lui donner un cœur pur en un instant, mais son esprit devait être renouvelé pour 
qu'il parle le langage de Dieu. 

Dans le verset 2, Paul écrit "Ensuite, vous serez en mesure de tester et d'approuver ce qu'est 
la volonté de Dieu." ("Afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu." dans la traduction 
Segond) A l'école, il est courant de passer des tests afin de montrer ce que vous avez appris. 
L'une des questions les plus fréquentes est "Comment puis-je connaître la volonté de Dieu ?" 
Vous et Dieu avez besoin de parler le même langage. Vous devez arriver au point où vous ne 
regardez pas chaque verset de la Bible, chaque prière, chaque enseignement et chaque 
impression à travers le prisme de l'ancien programme de la nature pécheresse. 

Un autre ingrédient nécessaire à l'apprentissage d'une langue est la persévérance. Vous avez 
à vous accrocher là. Il n'y a aucun raccourci vers l'apprentissage d'une langue. Cela se fait jour 
après jour.  

Il n'y a aucun raccourci à l'apprentissage de la langue de la vie de la puissance de la 
résurrection. Écoutez ce que Paul ajoute: «  la volonté de Dieu : ce qui est bon, agréable et 
parfait.». N'est-ce pas formidable ? Ce n'est pas que la volonté de Dieu ne soit pas parfaite. 
C'est que notre compréhension est moins que parfaite tant que nous sommes en cours de 
renouvellement de notre esprit et en train d'être transformés. Tandis que nous grandissons 
dans notre vie de puissance de la résurrection, la clarté, vision, puissance et perfection de la 
volonté de Dieu se développe en nous. 

Maintenant, vous pouvez penser que cela semble trop difficile pour vous.  

Tout comme apprendre une autre langue, vous devez persévérer et vous allez éventuellement 
finir par apprécier communiquer avec un autre groupe de personnes. Si cela vous semble trop 
difficile pour vous, alors vous devriez revenir à la semaine trois et regarder à nouveau votre 
appel. Être transformé par le renouvellement de votre esprit n'est pas une option pour une vie 
vécue dans la puissance de la résurrection. La bonne nouvelle est que vous pouvez le faire. 
Dieu vous a appelé à cela. Sa grâce vous précède. Il vous a équipés pour cela. Il vous verra à 
travers cela. 

Je veux que vous ayez quelques moments de libération dans votre voyage. Vous pouvez être 
transformé. En fait, Dieu a déjà effectué tout le travail par le Christ, sa mort et résurrection. 
Nous avons juste à lui dire délibérément «oui» chaque jour et nous commencerons à connaître 
sa bonne, agréable et parfaite volonté. 

Prière du jour 

"Je suis tellement désolé, Seigneur, parce que parfois, j'ai traité de la Bible comme si elle était 
un sujet scolaire, la lisant seulement comme juste pour un examen de passage. Je veux 
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apprendre ton langage et être capable de communiquer avec toi. Je veux persévérer en toi 
pour bien l'apprendre. S'il te plaît de renouvelle mon esprit et transforme le. Amen" 

JOUR 6 

Pour réviser, revenez en arrière dans les pages de ce livret relisez les passages de l'Ecriture, 
dont nous avons discuté ensemble. Lisez-les, réfléchissez-y, priez dessus. Marquez ceux dont 
vous pensez que Dieu veut que les mémorisiez. Prenez l'engagement de le faire. Cela peut 
être l'un des premiers pas vers le renouvellement de votre esprit. Puis, pour la semaine 
prochaine, dans votre temps de prière, ne priez pas pour vous-même. Ne demandez rien. 

Parlez juste à Dieu et écoutez. Parlez de lui et écoutez-le. 

Prière du jour 

«Seigneur, aujourd'hui, je suis heureux de pouvoir t'écouter parler par ta Parole, ta création, la 
famille, les amis et la musique. Merci de m'avoir permis de te louer de toutes ces façons. C'est 
tout à propos de toi dans ma vie. Amen. " 

JOUR 7 

Cela a été une telle joie de voyager avec vous ces semaines. Prenez l'espace ci-dessous ou le 
dos de cette page et dans vos propres mots écrivez votre tableau de la vie dans la puissance 
de la résurrection.  

Après l'avoir écrit, alors faites une alliance avec Dieu qu'avec son aide vous allez vivre cette vie 
de résurrection. Une chose que je sais, c'est que Dieu tiendra cet engagement. Il n'y a rien, 
qu'il ne veuille plus pour vous que de vivre dans la puissance de la résurrection.  

Prière du jour 

"Aujourd'hui, Père, je veux te remercier de m'avoir aidé tandis que nous travaillions ensemble 
ces dernières semaines à comprendre la puissance de la résurrection. Je veux vivre une vie 
transformée pour faire ta volonté et suivre ta voie. Je t'aime et prie d'être fervent à te trouver et 
voir toute chose et toute personne autour de moi à travers tes yeux. Amen." 

QUESTIONS DE DISCUSSION SUPPLEMENTAIRES POUR LES FAMILLES: 

JOUR 1: 
1. Existe-t-il certains domaines où vous ne voulez pas faire ce que Dieu veut que vous 

fassiez ?  
2. Que signifie « marcher dans la lumière » ? 
3. Êtes-vous totalement volontaire pour faire de l’obéissance un style de vie ? 

JOUR 2 : 
1. Vous souvenez-vous de ce qu’est la grâce ?  
2. Quelle est notre louange à Dieu? 
3. Que devons nous présenter à Dieu comme un sacrifice vivant ?  
4. D’après vous, quelle est l’importance de la louange dans la vie de la puissance de la 

résurrection ?  
 

JOUR 3 : 
1. Lorsque nous venons à Dieu dans une véritable adoration, à quoi devons nous nous 

intéresser ?  
2. Où devons nous louer pour commencer à voir ce que Dieu est et qui il est ? 
3. Que se passera-t-il si nous négligeons (ou nous ne négligeons pas) la louange ?  
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JOUR 4 : 
1. Quels sont les domaines (par ex : les paroles, les relations, les habitudes) où vous 

AVEZ besoin de faire des progrès depuis que vous avez commencé à suivre Christ ? 
2. Quels sont les deux domaines où vous avez encore besoin de travailler avec l’aide du 

Saint Esprit pour être transformé à son image ? 
 

JOUR 5 : 
1. Demandez à Dieu de vous diriger par rapport à sa volonté aujourd’hui dans dans deux 

domaines que vous avez identifié hier.  
 

SEMAINE 7 
« Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serez 
mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et jusqu’aux extrémités 
de la terre. » Actes 1.8 

JOUR 1 
Le général William Booth, fondateur de l’armée du salut avait prédit à la fin du 19ème siècle que 
l’église allait abandonner la vie de sainteté s’il n’y a pas de réveil qui se passe. Booth a indiqué 
que le temps viendrait où il y aura :  

• Un christianisme sans Christ 
• Le pardon sans repentance 
• Le salut sans nouvelle naissance 
• La religion sans le Saint Esprit 
• La politique sans Dieu 
• Le ciel sans enfer 

En tant que pasteur, j’ai souvent relu les paroles de Booth et j’ai pleuré pour le réveil. Je n’ai 
cessé de prier pour le réveil dans mon église locale. Je priais constamment que 2 Chroniques 
7. 14 devienne réalité dans mon cœur ainsi que dans la vie de mon église. En fait, j’ai préparé 
un message qui exhortait à être généreux dans les dons, à être engagé dans l’évangélisation 
et dans la vie de sainteté.  

La sainteté est ce dont l’église a besoin partout dans le monde ! 

Avez-vous soif du réveil ? Voulez-vous ouvrir votre cœur à une œuvre du Saint Esprit dans 
votre église locale ? Si oui, joignez vous aux nazaréens dans toute l’Afrique et dans le monde 
qui prie pour que Dieu envoie un réveil extraordinaire de la sainteté dans notre grande église.
 SAT 

Prière du jour:  
« Père, aujourd’hui nous prions comme les disciples l’ont fait en Actes 4.31 pour le 
renouvellement et pour que le Saint Esprit nous remplisse. Nous croyons que tu veux secouer 
nos vies ainsi que ton église. Remplis nos cœurs afin que nous parlions avec courage dans la 
puissance du Saint Esprit. Amen. » 

JOUR 2 
L’une des qualités marquantes d’une église locales c’est l’accent mis sur l’évangélisation. En 
fait, ça ne peut pas être un plan optionnel de l’église, ça doit être une priorité essentielle. 
Chaque église qui prêche la sainteté devrait se focaliser sur le salut des âmes. 

J’ai été condut à Christ par une monitrice d’école du dimanche lorsque j’avais quatre ans. Irma 
Shook a terminé la leçon en disant : « les garçons et les filles, je vous ai enseingné cette leçon 
aujourd’ui pour vous dire que Jésus Christ est le Sauveur du monde et voilà comment vous 
pouvez l’accepter. » Elle a developpé le plan du salut et nous a conduit dans la prière du 
pécheur et j’ai accepté Christ.  
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La vie de sainteté était évidente dans la vie de ma monitrice. Elle rendant la bonté attractive et 
elle a conduit beauxoup de garçons et de filles à la foi en Christ. Grâce à sa pieuse influence 
dans ma vie, j’ai partagé pendant des années l’ABC de l’évangélisation avec beaucoup de 
personnes comme un plan du salut :  

Admet que tu as péché. Romains 3.23. 
Crois que Jésus Christ peut te sauver. Jean 1.12. 
Confesse qu’Il est le Seigneur de ta vie. Romains 10.9-10. 
 
Mon ami le Dr Louie Bustle a souvent prêché sur le thème : Chacun gagne quelqu’un. J’aime 
sa passion pour les âmes. Son message est un rappel remarquable que les chréiens de la 
sainteté sont des croyants remplis de l’Espirt qui ne peuvent ne pas parler de l’amour de Dieu. 

Que Dieu nous donne une nouvelle passion pour les âmes afin que nous puissions accomplit le 
commandement de Matthieu 28.18-20.   SAT 

Prière du jour: 
« Seigneur bien aimé, donne moi la passion pour les âmes et un désir ardent d’accomplir ton 
commandement d’ « aller et de faire des discipels dans toutes les nations…les enseignant à 
obéir à tout ce que je vous ai commandé. » Ouvre mes yeux afin que je vois une opportunité de 
parler de ton grand amour et de ton salut à quelqu’un aujourd’hui. Amen. » 

JOUR 3 
« Repousse les contes profanes de vieilles femmes. Exerce-toi à la piété; car l’exercice 
corporel est utile à peu de chose, tandis que la piété est utile à tout: elle a la promesse de la 
vie présente et de celle qui est à venir. » 1 Timothée 4.7-8. 

La coupe du monde de football FIFA 2010 fut un événement temporaire qui a littéralement 
retenu l’attention du monde entier. Il y avait ceux d’entre nous qui regardions les matches et 
supportions les jouers, avec bien sûr de grands esports que nos équipes gagneraient ! Mais il y 
avait ceux qui avaient travaillé dur pour se préparer à livrer au monde une performance de 
classe mondiale. Les joueurs ont passé de jours et des mois à s’entraîner, s’entraîner pour être 
le meilleur jouer de l’équipe, le meilleur joueur du tournoi, l’homme du match et avec l’espoir 
que leur équipe gagne la coupe du monde de football 2010. 

J’ai vu certains sommes pleurer comme des bébés à la fain de chaque match qu’ils avaient 
perdu. Il y avait un sentiment de déception, un sentiment d’avoir manqué ses engagements 
envers leur nation et leus fans dans le monde. Le but sur le terrain était d’être la meilleure 
équipe de football et de gagner la coupe du monde.  

Je me suis demandé à quoi aurait ressemblé le monde si les chrétiens du monde entier étaient 
tout aussi passionnés pour la sainteté biblique. Ils auraient passé des heures à lire, à écoutere 
et à méditer la parole de Dieu, à passer du temps dans la prière et le jeûne, passer du temps 
dans la présence du Seigneur avec un seul et unique but : d’être formé à être saint.  

Il est vrai que nous sommes sauvés et sanctifiés par la foi en Jésus Christ. Les disciplines 
spirituelles comme l’a souligné Paul sont essentielles pour une croissance constante en Christ 
et une marche dans la sainteté. 

Nous avonsd des emplois du temps chargé et nous trouvons souvent des excuses pour ne pas 
étudier la Parole et passer du temps dans la prière et le jeûne. Nous désirons nous développer 
et grandit dans notre connaissance du Seigneur dans les affaires, la famille, l’église et les 
autres responsabilités. La vérité est, oui, nous nous développerons dans notre compréhension 
de la parole de Dieu dans ses domaines spécifiques. Nous serons témoins de miracles et de 
témoignages victorieux. Mais en même temps, il est bien plus important de ne pas négliger 
notre marche chrétienne avec le Seigneur. 

Lorsque nous nous entrainons dans la piété, tout ce que nous faison découlera de la grâce et 
de l’Esprit de Dieu.   FMC 

Prière du jour: 
« Père, donne moi une faim et une soif de ta parole afin que je grandisse dans ta 
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connaissance. Fais de ma vie un canal par lequel ton Saint Esprit se répendra sur ceux qui 
sont autour de moi aujourd’hui.Amen. » 

JOUR 4 
« C’est pourquoi je t’exhorte à ranimer la flamme du don de Dieu que tu as reçu… Car ce n’est 
pas un esprit de timidité que Dieu nous a donné; au contraire, son Esprit nous remplit de force, 
d’amour et de sagesse » (2 Timothée 1.6-7). 

Les mots « ravive » peuvent être utilisés pour les mots « ranimer » au verset 6. Les termes 
raviver ou ranimer font allusion à quelque chose qui doit se passer, quelque chose qui doit être 
fait pour enflammer, éveiller our réveiller l’église. La question est, que pouvons-nous faire pour 
raviver l’église ? Qui doit raviver l’église ? Quelles sont les caractéristiques d’une église 
ravivée ?  

En juin et juillet 2010 durant la coupe du monde de football, j’ai eu un aperçu de ce à quoi 
pouvait ressembler un intérêt renouvelé dans la sainteté biblique. La coupe du monde 2010 a 
été précédée par des rapports et des sentiments mitigés sur le fait d’organiser l’événement en 
Afrique du Sud. Mais l’intérêt suscité par la coupe du monde de football 2010 qui s’est tenue en 
Afrique du Sud était immense parce que les organisateurs étaient efficaces dans le fait de 
raviver le monde. Des milliers de personnes sont venues en Afrique du Sur pour faire partie de 
la coupe du monde. Plus les gens en entendaient et en apprenaient  sur l’événement, plus la 
faim et la soif de connaître et d’en apprendre plus sur le footbal augementait ainsi que le grand 
désit de l’expérimenter. Il y avait partout une immense excitation et enthousiasme sur le 
football. 

Que fallait-il pour raviver un tel intérêt pour la sainteté biblique ? Nous avons besoin de raviver 
l’intérêt en la sainteté biblique maintenant. Si vos maisons et vos église peuvent devenir une 
vitrine de la sainteté dans cette génération, je crois que les gens voudront connaître, apprendre 
et expériment la sainteté. 
Les histoires sur le péché dans notre monde aujourd’hui rend difficle pour beaucoup de gans 
de croire que le changement est possible. La corruption, la lutte des pouvoirs, le manque de 
confiance en certains leaders, les personnes qui ont des positions de confiance qui sont une 
source de découragement et de honte sont quelques uns des exemples de ce que nous 
voyons dans le monde séculier. 

Je suis persuadé que quelque chose doit se passer qui ravivera l’intérêt en la sainteté biblique 
dans cette génération. Je prie que l’intérêt à apprendre, à connaître et à expérimente la 
sainteté biblique sera ravivée dans nos églises locales et nos maisons. Je prie qu’il y ait des 
réveils de la sainteté dans toute l’Afrique.Mais encore plus important, je prier « Seigneur, sonde 
mon cœur, amène moi à genous, conduit moi dans la confession et la repentance dans les 
domaines où je pourrai t’avoir désobéi et douté de ta parole. Seigneur, fais ta volonté en moi et 
à travers moi ! Que je vive fidèlement par la grâce de Dieu, que je prêche et enseigne la 
sainteté biblique. Seigneur, ravive en moi et à travers moi, l’intérêt en la sainteté biblique. » 
Nous pouvons alors dire avec l’apôtre Paul : 

 

I am persuaded that something needs to happen that will rekindle the interest in biblical 
holiness in this generation. I am praying that the interest in learning, knowing and experiencing 
biblical holiness will be rekindled in our local churches and homes. I pray that there will be 
holiness revivals taking place all over Africa. But more importantly, I pray, "Lord, search my 
heart, bring me to my knees, lead me to confession and repentance in areas where I may have 
disobeyed and doubted your Word. Lord, do in me and through me your will! May I faithfully, by 
God's grace live, preach and teach biblical holiness. Lord, rekindle interest in biblical holiness 
in me and through me." Then we can say with the Apostle Paul:  

« Car je n’ai point honte de l’Evangile: c’est la puissance de Dieu pour le salut de quiconque 
croit, du Juif premièrement, puis du Grec,parce qu’en lui est révélée la justice de Dieu par la foi 
et pour la foi; selon qu’il est écrit: Le juste vivra par la foi. » Romains 1.16-17.  
 FMC 
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Prière du jour: 
« Bien aimé Seigneur, visite nos maisons et nos églises aujourd’hui. Appelle nous à la 
confession et à la repentance et aide nous à répondre dans l’obéissance à ton appel. Seigneur, 
oint nous, tont église, à être ta voix qui proclamme le message de la sainteté biblique 
aujourd’hui. Nous t’attendons avec foi, Seigneur, pour un puissant réveil ! Amen. »  

JOUR 5 : 
« …je suis persuadé que celui qui a commencé en vous cette bonne œuvre la rendra parfaite 
pour le jour de Jésus-Christ. » Philippiens 1.6. 

En tant que croyants en Christ, nous devons avoir en nous un désir de sainteté et permettre à 
Dieu de nous purifier. Dans l’Ancien Testament, les chandeliers d’or qui étaitent utilisé dans le 
tabernacele étaient fabriqués à partir d’une seule pièce d’or pur. Le chandelier était purifié par 
le feu et sculpté en vase d’honneur. C’est devenu un vase de lumière dans le tabernacle et qui 
contenant l’huile d’onction sainte qui était versé dans un bol jusqu’au bord. Dieu a un feu qui 
brûle hors des scories en chaque chrétien si nous ne résistons à sa tendre correction. Nous 
devons avoir confiance que Dieu produira une superbe travail en sa saison si nous ne 
défaillons pas. 

Les chrétiens qui ne sont pas sensibles à la volonté de Dieu perdront bientôt leur intégrité, 
deviendront progressivement insensibles et finiront dans la défaite. Paus avait quelqu’un qui 
avait abandonné le ministère d’équipe. Le nom de Démas est mentionné avec Luc en 
Colossiens 4. 14. Mais nous voyons que plus tard Démas a quitté Paul pour aller en 
Thessalonique (2 Timothée 4.10). Cela a eu lieu alors que Paul était en prison, mais Paul 
affirme que Demas l’a quitté parce qu’il a « aimé ce monde présent. » Démas était trop 
connecté au monde. Il n’avait pas coupé les transgressions secrères qui allaient 
éventuellement le détruire.  

Paul parle avec beaucoup de satisfaction d’Epaphrodite. Il était respécté et apprécié par les 
Philipiesn et par Paul ; un homme qui a mis des dons au service de Paul et qui a été un 
ministre fidèle avec lui. Il était fidèle et engagé dans son ministère et avec les frères chrétiens. 
Epaphrodite est restée fidèle au ministère même au milieu de l’épreuve physique. 

Lorsque les circonstances deviennent dificiles, stressantes et insupportables, serons-nous 
comme Démas ou comme Epaphrodite ? 

La marche chrétienne n’est ni mondaine ni ordinaire. Nous avons besoin d’être stumilés, avoir 
une motivation qui va au-delà de l’ordinaire, qui s’élève au-delà des traditions, dénoncer nos 
échecs passés et renoncer à nous-même. Nous pouvons apprendre à aller au-delà de ce que 
nous percevons comme étant nos limites au point où le Saint Esprit en  nous prend le dessus 
et nous fortifie.   PCE 

Prière du jour: 
« Père Célèste, nous prions que la puissance du Saint Esprit nous emmène à un degré 
supérieur de maturité. Nous désirons être comme Jésus. Donne nous un désir d’apprendre à 
aller au-delà de nous même, là où le Saint Esprit peut nous fortifier à aller de l’avant avec toi à 
faire to volonté dans la puissance de ta force. Amen. » 

DAY SIX 
Il est possible de vivre une vie victorieuse sans péché intentionnel. La promesse de Dieu en 
Jacques 4.17 définit le péché : « Celui donc qui sait faire ce qui est bien, et qui ne le fait pas, 
commet un péché. » Ainsi le péché un mal que nous faisons intentionnellement.  

Vous verrez qu’il y a deux types de péché. L’un est l’acte de faire le mal ou de ne pas ce que 
nous devrions. C’est l’acte du péché dont nous avons besoin d’être pardonné. Il faut se repentir 
et de détourner du péché commis. En réalité, nous avons assez de puissance pour ne pas 
pécher même sans l’effusion du Saint Esprit. L’autre type de péché est charnel, le péché inné 
ou le principe du péché avec lequel nous naissons avec cela mais nous devons en être purifié. 
A travers la seconde œuvre de grâce, Dieu purifie le cœur de notre souveraineté personnelle 
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ou nature charnelle. C’est l’œuvre de grâce qui nous donne la puissance de Dieu pour vivre 
dans l’Esprit (voir Luc 24.49, Actes 1 .8, Ephésiens 3.16-20). 

La sainteté est le cœur de l’Evangile. Dieu est saint et il désire que nous soyons saints. Il a 
pouvu une œuvre de grâce pour nous amener dans une relation sainte de marche avec lui 
dans la communion sainte jour après jour. C’est la raison pour laquelle Jésus est mort. Il n’est 
pas mort tout juste pour nous amener dans une relation de pardon mais pour nous sanctifier et 
nous remplir de son saint amour avec l’amour saint qui nous donne la capacité de vivre dans 
une relation qui n’est pas brisée.  

Il y a bien sûr une vie de discipline après que nous sommes sanctifiés. La sanctification purifie 
notre cœur de tout péché et nous permet de vivre une vie de sainteté. Cela est fait par le sang 
de Jésus qui purifie et qui a été versé sur la croix pour chaque personne. Hébreux 13.12 dit :  
« C’est pour cela que Jésus aussi, afin de sanctifier le peuple par son propre sang, a souffert 
hors de la porte.» Lorsque nos cœurs sont purifiéés par l’éffusion du Saint Esprit, il rend les 
motivations de notre cœur parfaites pour nous amener dans une relation d’amour qui nous 
permet de suivre ce que Jésus a dit dans le grand commandement, d’aimer Dieu de tout notre 
cœur et d’aimer notre prochain comme nous-mêmes. 

J’espère que vous suivrez Hébreux 12.14 et que vous poursuivrez la sainteté jusqu’à recevoir 
l’expérience d’être entièrement sanctifié. C’est une œuvre spéciale de grâce qui vous aidera à 
vivre sans péché intentionnel. Vous pouvez retrouvez à un point où vous ne voudrez pas 
commettre  de péché et d’offenser votre Jésus que vous aimez de tout cotre cœur. LEB 

Prière du jour: 
« Jésus, purifie mon cœur aujourd’hui de tout programme personne et de tout désir de faire les 
choses à ma façon. Sanctifie mon cœur et ma vie, remplis moi de ton saint amour pour vivre 
dans la communion avec toi et dans la paix avec les autres et à être saint comme tu es saint. 
Amen. » 

JOUR 7 
« Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serez mes 
témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et jusqu’aux extrémités de la 
terre. » Actes 1.8 

Jésus donne a chaque croyant une promesse majeur, une promesse que le Saint Esprit 
viendrait à nous. Chaque personne qui a été pardonnée en Christ a le Saint Esprit. Le Saint 
Esprit nous remplit et prend possession de nous. En d’autres termes, nous sommes remplis 
jusqu’à déborder de l’amour de Dieu à travers l’entremise ou l’action du Saint Esprit. 

Cette promesse de puissance est un aspect divin qui a deux aspects. Premièremet, c’est une 
puissance qui permet à la personne sanctifiée de vivre une vie victorieuse chaque jour sans 
pécher contre Dieu. C’est la puissance du Saint Esprit qui nous remplit tellement d’un amour 
total pour Dieu que nous ne voulons pas offenser Dieu en lui désobéissant. C’est une relation 
d’amour. 

Le second aspect est que cette puissance se focalise à nous rendre capable d’être témoins. 
C’est valable pour tout croyant. Il ne dit pas que nous avons le don d’évangélisation mais que 
tous les croyants sanctifiés auront une puissance divine pour dire aux autres ce que Dieu a fait 
en eux. D’autres verront que nos vies sont tellement transformées et remplis de l’amour de 
Dieu que notre propre esprit et nos vies rayonneront comme témoignage qu’il y a quelque 
chose de différent et d’attrayant en nous. 

 

Il y a égalament l’aspect que Dieu nous envoie dans le monde pour faire la différence. Nous 
votons les perdus du monde et nous voulons leur apporter l’amour de Dieu. Le plan de Dieu 
c’est d’atteindre le monde à travers nous. Nous les croyants sanctifiés pouvons faire la 
différence dans les vies des personnes perdues dans le monde.    
 LEB 
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Prière du jour: 
« Père, merci pour la puissance que nous avons par ton Saint Esprit pour vivre dans la victoire 
et parler aux autres de ton amour et de ton salut. Amen. » 

QUESTIONS SUPPLEMENTAIRES POUR LES FAMILLES: 

JOUR 1 : 
1. Qu’est-ce que le réveil? 
2. Qu’est-ce que le réveil de la sainteté? 
3. Que se passe-t-il si nous suivons les instructions de Dieu en 2 Chroniques 7.14 ? En Actes 

1.8 ? 

JOUR 2 : 
1. Quelle est l’œuvre la plus importante de l’église locale ? 
2. Que devons-nous faire pour être sauvé ? 
3. Que devons-nous faire après que nous sommes sauvés ? 
JOUR 3 : 
1. Combien de temps les jours ont-ils passé à s’entraîner pour la coupe du monde FIFA 

2010 ? 
2. Combien de temps devons nous, en tant que chrétiens, passer à s’entraîner pour être 

saint ? 
3. Que se passerait-il si nous nous entraînons à la sainteté ? 
4. Qu’est-ce que la sainteté biblique ? 

 
JOUR 4 : 
1. Qu’est-ce qui a aidé l’Afrique du Sud à raviver le monde pour la coupe du monde 2010 ? 
2. Que peux-tu faire pour raviver l’église ? 
3. Qui doit raviver l’église ? 
4. Comment décririez vous une église qui est ravivée ou ranimée ? 
 
JOUR 5 : 
1. Pourquoi Démas a-t-il quitté le ministère ? 
2. Qu’est-ce qui a aidé Epaprhodite à être fidèle et engagé à son ministère ? 
3. Comment le Saint-Esprit peut-il nous aider si nous le lui permettons ? 

 
JOUR 6 : 
1. Comment Dieu nous rend il saint ?  

JOUR 7 ; 
1. Quelle est la promesse majeure que Jésus donne à chaque croyant ? 
2. Qu’est-ce que le Saint Esprit nous aide-t-il à faire dans notre relation d’amour avec Dieu ? 
3. Qu’est-ce que le Saint Esprit nous aide t-il à faire dans le monde ? 

 


